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El patrimonio abulense, de nuevo dañado

armen linares, durante su actuación de anoche LUMBRERAS

El león y su pedestal, tirados

Derribado un león de la plaza 
de la Catedral

Gran éxito del recital 
flamenco de Carmen Linares 
y Pedre Sierra

tarrista Pedro Sierra ofrecie
ron anoche un recital poético- 
flamenco, de indudable valor 
artístico, en el Salón de Actos 
de la Caja Rural Provincial, 
que se encontraba abarrotado 
de público, lo que pone una 
vez más de manifiesto la añ- 
ción existente en Avila por el 
cante.

Carmen Linares está consi
guiendo situarse entre las can
taoras más solicitadas en la 
actualidad, con una crítica fa
vorable, que permite augurar- 
Iç un buen futuro.

El recital estuvo precedido 
de una conferencia a cargo del 
flamencólogo Romualdo Mo
lina, quien disertó sobre las 
distintas modalidades del can
te, así como sobre sus princi
pales intérprete.s.

El recital de anoche viene a 
ser un prólogo de las XVI 
Jornadas Flamencas, que se 
van a celebrar los días 12 y 13 
en el’ Cine Reyes Católicos, 
organizadas por la Peña “Don 
Antonio Chacón”, verdadera 
mantenedora de la afición en 
Avila y de la continuidad de 
las jornadas.

Un león de piedra de los 
situados en la plaza do la 
Catedral abulense, exactamen
te el que da a la calle del Tos
tado, fue ayer tarde derribado 
de su pedestal de piedra y lan
zado contra el suelo, sufrien
do graves destrozos, cuando 
un grupo de seis jóvenes de 
Castellón procedían a colgar
se de las cadenas de hierro pa
ra así filmar unas imágenes.

Los cinco jóvenes autores 
del hecho —que según ellos 
no fue intencionado— y el 
filmador, fueron vistos cuan
do realizaban su acción, poco 
después de las cuatro de la 
tarde, y, posteriormente, miem
bros de la Policía Nacional 
procedían a tomarles declara
ción.

El león dañado es uno de los 
más viejos de estas figuras que 
se alzan sobre pedestales de pie
dras y enlazados entre sí con 
fuertes cadenas de hierro, ro
deando las fachadas del norte 
y del poniente del primer tem
plo diocesano.

Ente nuevo atentado al pa
trimonio histórico abulense 
—días pasados fueron arran
cadas varias piedras de las 
almenas de la puerta de San 
Vicente— han causado indig
nación entre los abulenses que 
ayer tarde pudieron ver el

LUMBRERAS león en el suelo.
El alcalde de Avila, Anto

nio Encinar, añrmó ayer ante 
los medios de comunicación 
que la llegada de su grupo al 
gobierno del Ayuntamiento se 
produjo, hace cien días, sin 
que existiera traspaso de po
deres por parte de la anterior 
Corporación y con una situa
ción deficitaria, sólo en el pre
sente año, de más de quinien
tos millones de pesetas. Enci
nar acusó, asimismo, a su 
predecesor de haber presio
nado al secretario para que no 
le diera información antes de 
que se constituyese la nueva 
Corporación.

_E1 grupo de gobierno del 
Ayuntamiento de Avila com 
vocó para la mañana de ayer 
a los medios de comunicación 
con motivo de los cien prime
ros días de gobierno munici
pal por parte del CDS. En es
ta rueda de prensa estuvieron 
presentes, aparte del alcalde, 
Santiago Pindado, Pablo Del
gado, Fernando González de 
Vega y Francisco Galve.

DIFICULTADES DE 
PRINCIPIO

La primera intervención de 
Antonio Encinar fue para que
jarse de que en el comienzo de 
su gestión, a las dificultades 
lógicas de torna de contacto, 
con la realidad municipal, se 
habían sumado otros factores

Antonio Encinar explica sus 100 días de gestión y acusa a su antecesor

El actual Ayuntamiento de Avila heredó
un déficit de 500 millones de pesetas 
como la carencia de un tras-
paso de poderes por parte del 
equipo de gobierno de la an
terior Corporación, o las va
caciones de los funcionarios. 
Respecto al primer punto, hi
zo la salvedad de José Ville
gas, de quien afirmó que fue 
el único en ofrecerse a dar 

Alcaide y concejales del CDS dieron cuenta de su actuación durante tos cien primeros días de gestión municipal.
LUMBRERAS

cuenta de expedientes y ges
tiones que llevaba realizadas. 
En este punto, Antonio Enci
nar llegó a afirmar que el se
cretario de la Corporación 
había recibido presiones del 
anterior alcaide, Mario Ga- 
^n, para que no suministrara 
información sobre lo que su 

grupo se iba a encontrar al 
llegar al Ayuntamiento.

Hizo después enumeración 
el alcalde de la situación eco
nómica del Ayuntamiento y 
pasó a enumerar lo que con
sidera logros de la gestión de 
estos cien primeros días.

Habló Antonio Encinar, en 

primer lugar, del agua, afir
mando que se ha acelerado la 
construcción de la potabiliza
dora y se han hecho los des
agües de los nuevos depósitos; 
señaló también que se han 
instalado grupos de presión 
para que llegue el agua inclu
so a zonas donde no llegaba 
desde hacía siete u ochos años. 
Añadió Encinar temas pun
tuales como el control de ca
lidad y la reparación de arte
rias, así como la reestructura
ción del Servicio de Aguas. 
Más adelante afirmaría que se 
tienen contactos con la Con
federación Hidrográfica del 
Duero y la Junta para ver la 
forma de llevar a cabo la de
puradora de residuales.

Sobre este tema del agua 
surgiría más adelante una pre
gunta sobre la posible privati
zación de algún servicio mu
nicipal, lo que se respondería 
diciendo que “en principio” 
no hay ninguna intención de 
privatizar nada, aunque ca
bría esa posibilidad en el caso 
de alguno que fuera deficita
rio para el Ayuntamiento. Con
cretamente, respecto al Servi
cio de Aguas, Antonio Enci
nar dijo que se está haciendo 
un estudio sobre su situación 
en cuanto al abastecimiento y 
saneamiento, así como los cos
tes del mismo.

Pasa a página 4
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Farmacias Dónde comer “Mar adentro” cierra la III Semana de
Para hoy, viernes: Dionisio Si

món Pinto. Pl. del Rollo, 15. Teléfono 
22 32 34.

Para mañana, sábado: D.* M.* 
Paz García Martínez. Virgen de la 
Sotenaña, 20. Tlf. 22 20 83.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victo

ria (Teléfono 220020). A las 8 
y a las 10,45: “Una casa aluci
nante”.
BINGOS:

Casino Abulense.--Abi^tíjd to
dos los días de 7 tardie a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P” Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DERADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8^: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la niañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80

24 huras de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores* canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

\ 00,00: Oiga la tele. 01,00: Noches 
de Alanda (Jesús Marchamalo). 03,00: 
La radio en la radio (Matías Rodrí
guez). 06,00: El despertador maldito. 
08,00: España a }as ocho. 08,30: In
formativos regional y local. 09,00: 
Escuela de Salud. 09,30: Cinco horas 
con radio (Música, comentarios, en
trevistas, noticias...). 13,30: Informa
tivos regional y local. 14,00: Diario 
hablado de RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Cada día. 16,00: Es
tudio 1.503. 17,00: Una tarde en la 
radio. 18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La hora de
portiva. 21,00: Un día en Castilla- 
León. 21,30: Radiodeporte. 22,00: In
formativos monográficos. 23,00: Lo 
que el tiempo se llevó.

De TRES tenedores_____
• El Torreón. Tostado, 1. Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz. s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na, 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• EI Palomar. Vara del Rey. 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21..12 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa Bajada de la 
Losa 12. Telfs. 21 11 01-21 11 02. 
900 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf.: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta 7. Te
léfono; 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22'02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 700 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-ViHacas- 
tía Telf.: 22 20 09. 7 50 pts. .

• Piquío. Estrada, 2, Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono; 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor_________ _
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts. J 
• Casa Teodorillo. VaUespín, 21., 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
' • Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 

Telf.: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Carretera de Sonso- 

' les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé

fono; 22 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono 21 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel. 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 

Telf.: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/n. Telf.: 22 93 62. 900 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba, 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista, 11. Telf.: 21 35 69, 
450 ptas.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
í^21 r 27 - 62 

21 -27-93

Cine Ecológico
Avila. Emilio C. García Fernández.

Con la proyección de la película “Mar adentro”, esta no
che, en el Cine Reyes Católicos, concluye la 111 Semana de 
Cine Ecológico y Medio Ambiente.

Esta noche se proyectará la película “Mar adentro”, de 
Francisco Bernabé.

Los documentales marinos 
comienzan a ser historias 
atractivas para realizar pe
lículas cinematográficas, prác
ticamente, desde que el cine 
dio sus primeros pasos. En 
el filme Expedición subma
rina de los hermanos Wi
lliamson (1915), ya se apun
ta sobre la efectividad de es
tos contenidos, pues la ad
miración que despiertan en
tre el público es satisfactoria 
para el empresario.

Pero el mundo submarino 
no llamaba la atención sólo 
por lo que tenía en sí de fan
tástico —las novelas de Ju
lio Verne fueron llevadas al 
cine en varias ocasiones—.

Del ''western al musical’ ~
Es difícil, ya lo hemos dicho en más de una ocasión, progra

mar películas de gran calidad, a un ritmo consumista tan voraz 
como el de televisión. Por eso, el equilibrio se hace obligado en 
la oferta y, junto a obras de belleza plástica asegurada, deben 
emitirse otras que permitan rellenar el hueco de una excesiva
programación cinematográfica.

Hoy viernes, una buena pe
lícula de Walter Hill pasará a 
recreamos en esa sesión de, 
noche que cada día tiene más 
asiduos. Forajidos de leyenda 
(The Long Raiders, 1980), es 
un “western” clásico readap
tado a la imagen del director, 
siempre cuidadoso en su ico
nicidad pero complejo en su 
estructura. Hill insiste en un 
tratamiento temático distor
sionado, alejado de conserva
durismos míticos. Dimensio
na la vida de los hermanos 
James y los Younger, analiza 
la violencia como arma de 
poder, sus acciones pasan a 
un primer térmirió mientras 
que una posible reflexión so
bre su existenciá‘^do^‘4e inte
resar al director. Quiza bus
caba una nueva imagen de los 
famososo personajes del Oes
te, quizá intentaba superar 
otros grandes títulos cinem- 
matográficos. Lo que sí logró

Teléfonos
AVILA

Bomberos............... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Torosa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. . 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías..................  220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, Pl. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

Interesaba de manera espe
cial que las imágenes capta
das en el fondo marino per
mitiesen conocerlo mucho 
mejor. Es aquí cuando, in
dependiente de las produc
ciones comerciales del cine 
mundial, los científicos co
mienzan a realizar sus pro
pios trabajos, con el fin de 
documentarse y poder inves
tigar más eficazmente.

Si en un principio eran los 
hombres ranas y submari
nistas especializados los en
cargados de realizar estos 
trab^ajos, ahora con los avan
ces habidos en la navegación 
submarina, son numerosos 
los instrumentos y equipos 

El cine en easn
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

es atrapar al espectador desde 
los primeros compases visua
les, en los que se insiste más 
en lo que hacen que en conte
nidos explicativos de los mo
tivos que les llevan a pronun
ciarse de esa manera. El filme 
de Walter Hill es cine vivo, 
sentido, el espectador puede 
vibrar con él, convertirse casi 
en personaje de la acción por 
el realismo de cada una de sus 
secuencias. Hay que destacar 
que en la película se reúnen 
varias familias para interpre
tar a los héroes de la historia: 
los Carradine (David, Keith y 
Robert), los Keach (James y 
Stacy), los Quaid (Dennis y 
Randy) y los Guest (Christo
pher y Nicolás). Todo para 
dar un mayor verismo a la 
historia. *

Para mañana sábado, de 
los dos títulos programados 
únicamente merece destacarse 
Un paseo bajo el sol (A Walt

José Carlos 
Sánchez Marcos

MEDICINA INTERNA 
RESPIRATORIO

Cor|8ulta previa petición hora
Avda. José Antonio, 7, 
/ * entresuelo
Teléfono 22 09 32 - AVILA

C.M. N." 34

ALQUILAMÛS Y VENDEMOS LOCALES COMERCIALES
C/ VIRGEN DE LA PORTERIA VARIOS TAMAÑOS EN VENTA.
C/ SORIA 160 m. EN VENTA.
C/ ESTEBAN DOMINGO 200 m. EN VENTA.
C/ CUARTEL DE LA MONTAÑA 248 m. EN VENTA.
AVDA. DE JOSE ANTONIO 50 m. EN VENTA.
C/ VARA DEL REY 75 m. EN ALQUILER.
C/ VALLE DEL CORNEJA 1 50 m. EN ALQUILER.
C/ BURGOHONDO 130 m. EN ALQUILER.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-baJo

TECNICOS INMOBILIARIOS Taifa. 21 26 49- 21 22 22

de que disponen los grupos 
científicos para moverse en 
el mar. Las exploraciones 
marinas se fueron multipli
cando desde los años cua
renta. Al frente de estos 
profesionales-científicos es
tá el francés Jacques Cous
teau, que nos ha descubierto 
en innumerables reportajes 
la vida de la fauna y llora 
marina así como los paisajes 
que se mantienen ocultos a 
gran parte de la humanidad.
El inundo del silencio (1956) 
y El mundo sin sol (1964) le 
proporcionaron un gran re
conocimiento internacional.

En la línea del documen
tal científico se encuentra 
Mar adentro (1985), filme 
dirigido por Francisco Ber
nabé. Este documental in
tenta llamar la atención so
bre la destrucción del medio 
marino, que está siendo pro
vocada por la nefasta actua
ción del ser humano.

in the Sun, 1936)., filem béli
co dirigido por Lewis Miles
tone, que debe ser visto por 
todos los amantes del buen 
cine.

El domingo va a ser musi
cal. Por la segunda cadena, en 
“Sesión de tarde”, tendremos 
la oportunidad de ver uno de 
los mejores títulos de la pareja 
Ginger Rogers y Fred Astaire. 
Dirigida por George Stevens, 
En alas de la danza (Swing 
Time, 1936) pasa a las antolo
gías del musical por los núme
ros magistrales interpretados 
por la famosa pareja (a buen 
seguro, sus seguidores recor
darán con gran cariño y asom
bro sus “Bojangles of Har
lem” y “Waltz in Swing Ti
me”). Por la noche podremos 
disfrutar, no con tanta inten
sidad pero sí con interés, de 
Joan Crawford, intérprete prin
cipal de la comedia dirigida 
por un artesano convincente 
como fue Charles Walters. La 
canción de la antorcha (Torch 
Song, 1953) permite a la ac
triz reencontrarse con uno de 
sus géneros preferidos.

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dél Recreo, 2 
{Frente esteción de autobuees) 

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias

22 22 50
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Los presidentes de la Junta y 
de las Cortes de Castilla y León 
en las fiestas de Avila
Avila. Redacción.________

El presidente de la Junta 
de Castilla y León, José Ma
ría Aznar, asistirá el jueves 
día 15 a los actos programa
dos en honor de la patrona 
de la Ciudad, Santa Teresa 
de Jesús, según ha sabido es
te periódico.

Aznar fue invitado oficial
mente por el Ayuntamiento 
de Avila que, ayer por la 
mañana, recibió la confir
mación oficial de su asisten
cia, tanto a la misa que ofi
ciará el obispo de Segovia, 
Antonio Palenzuela, en la 
catedral, cómo a la proce
sión que saldrá posteriormen
te y recorrerá las calles de la

Ofrenda de productos de la 
provincia ante la imagen de 
Santa Teresa
Avila. Redacción.

Una ofrenda de productos 
y símbolos de diferentes pue
blos de nuestra provincia será 
ofrecida mañana sábado, a las 
6; de la tarde, ante la imagen 
de Santa Teresa existente en 
el Mercado Grande, por las 

, personas premiadas en el cuar
to sorteo de la Campaña de 
Promoción del Comercio, el 
Turismo y la Gastronomía 
Abulenses, realizado por la 
Asociación Provincial de Em
presarios de Comercio.

Los participantes en este 
viaje a Ávila serán recibidos a

Numerosos asistentes a la 
novena de La Santa
Avila. Redacción.

El pasado miércoles co
menzó, en la iglesia de La 
Santa, la novena a Santa 
Teresa de Jesús. Todas las 
tardes, a las siete y media, se 
reza el rosario, se hace la 
novena y se celebra la Euca
ristía. Las reflexiones tere
sianas las realiza el padre 
Mariano Sosanas, carmelita 
descalzo de la Provincia de 
Cataluña. Como, todos los 
años, numerosos devotos abu
lenses llenan la iglesia de La 
Santa.

Dificultades ajenas a la vo
luntad de los Padres Carme-

Capital.
Por Otra parte, el presi

dente de las Cortes de Casti
lla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes y de Palacio acudirá a 
nuestra Capital el próximo 
día 12, para intervenir en el 
acto de confraternización de 
comerciantes e industriales y 
entrega del Premio Lealtad 
a la Empresa, que celebra la 
Cámara de Comercio para 
honrar a Santa Teresa.

Estos actos se iniciarán a 
las 11,30 de la mañana, con 
una misa en el Convento de 
Padres Carmelitas, para con
cluir con una cena a las 
21,30, en el Restaurante Los 
Caballeros.

las 8,30 de la mañana por re
presentantes de la Asociación 
de Comercio, en la sede de la 
FAE, desplegando luego un 
amplio programa de activida
des, entre las que se encuen
tran diversas visitas a monu
mentos de la Capital.

El sorteo fue realizado en 
presencia de representantes de 
la Cámara de Comercio, Cen
tro de Iniciativas Turísticas, 
Delegación de Cultura, FAE, 
Asociación Provincial de Em
presarios del Comercio, Caja 
Rural y Caja de Ahorros, así 
como del guía oficial de la 
campaña, Jesús Sánchez.

litas han hecho imposible la 
retransmisión por Radioca- 
dena de los cultos vesperti
nos. Por eso, según nota de 
los organizadores, aquellos 
abulenses que, pudiendo es
tar presentes en la iglesia, se 
hubieran quedado en sus ca
sas, para desde ellas seguir 
los cultos por la emisora de 
Radiocadena, tendrán que 
acudir directamente a la igle
sia de La Santa para poder 
así honrar a Teresa de Jesús, 
como se viene haciendo siem
pre en su Ciudad, a la que 
mundialmente ha dado un 
nombre familiar.

La Cámara de la 
Propiedad Urbana 
celebra su fiesta
Avila. Redacción.

Hoy viernes, 9 de octubre, 
la Cámara de la Propiedad 
Urbana de la Provincia de 
Avila honrará a su patrona 
Santa Teresa de Jesús.

A las 11,30 de la mañana se 
tiene previsto celebrar una 
misa en la Iglesia de La Santa. 
A continuación de la misma, 
en el Hotel Valderrábanos de 
nuestra capital, será servida 
una copa de vino español.

Con actividades iniciadas 
ayer 

La Guardia Civil 
honra a la Virgen 
del Pilar
Avila. Redacción.

La Comandancia de la Guar
dia Civil de Avila, celebrará, 
como todos los años, el pró
ximo día 12, la festividad de 
la Virgen del Pilar, Patrona 
de dicho Cuerpo, con diversos 
actos, que se iniciaron ayer 
con una Santa Misa y preces a 
la Virgen, a la que siguió una 
cena de hermandad y un bai
le, para proseguir con diver
sos concursos y campeonatos, 
fiesta campera, etc., en días 
sucesivos. El día de la fiesta 
principal será oficiada una 
misa solemne, con la ofrenda 
posterior de una córona de 
laurel ante el Monumento a 
los Gaidos e imposición de 
condecoraciones, finalizando 
el acto con el canto del Him
no de la Guardia Civil.

Por problemas de 
entendimiento con la 
Xunta y económicos

Aplazados los actos 
del “Día de Galicia’’
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento ha deci
dido, dentro de la programa
ción de actos de las fiestas de 
La Santa, suspender la cele
bración del Día de Galicia en 
Avila, al parecer, ante ciertos 
problemas de entendimiento 
con la Xunta de Galicia a los 
que se han sumado problemas 
económicos. Este Día de Ga
licia en Avila iba a celebrarse 
hoy viernes día 9.

Mercado Grande
MAXIMILIANO

De cine
Es difícil admitir la creencia 

general de que el cine está en 
crisis y de que Avila, la Ca
pital, tiene bastante con una 
sala cinematográfica, aunque 
proliferen y se multipliquen 
los pubs, discotecas y otros 
locales donde pasar unas 
horas de la noche.

Siempre que se han pro
yectado buenas películas en 
Avila han permanecido mu
chos días en cartelera y se 
han llenado los cines. Otro 
tanto sucede cuando se re
presenta una buena obra de 
teatro o se ofrece un buen 
concierto. Está claro que no 
existe apatía o desinterés, lo 
qüe existe son buenos o ma
los productos y espectáculos 
asequibles o caros. Las pró
ximas fiestas de La Santa, 
como sucedió con las del ve
rano o como ha venido su
cediendo con las programa
ciones culturales de la Junta 
de Castilla y León, son un 
buen reflejo de ello y la me
jor aprobación o desapro
bación a un espectáculo ar
tístico, a un quehacer, es la 
respuesta del público al 
mismo.

Durante esta semana se 
han estado proyectando en 
el Cine Reyes Católicos, de 
nuestra Capital, una serie de 
películas llamadas ecológicas 
o de medio ambiente. El Cine 
Reyes Católicos cefrado años 
atrás, es de suponer que por

Hoy y mañana se inauguran

Exposición de obras de Santiago 
de Santiago y Lola Marchena
Avila. Redacción.

A las 8 de esta tarde se va a 
inaugurar, en la Sala Santa 
Teresa de la Caja de Ahorros 
de Avila, una exposición de 
esculturas del conocido artis
ta abulense, Santiago de San
tiago, uno de los más presti
giosos escultores españoles de 
la actualidad.

En el acto se presentará un 
libro-monografía editado con 
este motivo por la Caja de 
Ahorros de Avila.

Por Otra parte, la Sala de 
Exposiciones de la Caja Rural 
Provincial de Avila va a mos
trar su pintura Loia Marche

falta de rentabilidad, por ca
rencia de público, se ha lle
nado ahora todas las no
ches. El precio, ciertamente, 
era económico, tan sólo cien 
pesetas, asequible para casi 
todos los días. También ha 
contribuido al éxito de las 
proyecciones la información 
y publicidad que se ha hecho 
sobre ellas. Pero quizás el 
factor más importante haya 
sido el del propio interés de 
las películas programadas, 
títulos como “La Balada de 
Narayama”, de una gran fuer
za expresiva y contenido, 
“Adios a Matiora”, con su 
enorme dramatismo; “Saha
ra”, “Luna de agosto” o 
“Mar adentro”, todas ellas 
de una gran belleza visual, 
de un gran interés por la na
turaleza, el color, la imagen, 
la música, la interpretación 
de la vida...

Ciertamente no son muy 
abundantes películas de ca
lidad, como las citadas; pero 
tanto las salas cinematográ
ficas, como la propia Televi
sión Española podían bus
car algunos títulos o pelícu
las de este tipo, /le estas 
nacionalidades; japonesas, 
rusas, chinas, alemanas, etc., 
en lugar de tanto melodra
ma, tanto exhibicionismo, 
tanta violencia y tan poca 
calidad como tienen el ma
yor número de las películas 
americanas.

na. La exposición será inau
gurada el próximo día 10 del 
presente mes de octubre y 
permanecerá abierta ai públi
co diez días más, hasta el 20, 
inclusive.

En esta muestra, figurarán 
un total de veinticuatro obras 
realizadas con técnica acrílica 
y técnica mixta sobre papel, 
madera, tela, etc., así como 
más de dieciocho bocetos de 
técnica mixta que, sin duda 
alguna, van a llamar la aten
ción de los aficionados a este 
sistema de pintura en el que, 
según nuestras noticias, Lola 
Marchena se nos muestra como 
una verdadera maestra.

MISA
La esposa, hijas y demás familia de 

DON TARSICIO GONZALEZ LOPEZ 
(CARRIL) (q.e.p.d), que falleció el pa
sado 17 de agosto de 1987, comuni
can que la misa que se celebre (D.m) 
mañana, día 10 de los corrientes, a 
las 7 de la tarde, en la iglesia parro
quial de San Vicente, será aplicada 
por el eterno descanso de su alma

COMPRO 0 ALOUILO 
LOCAL COMERCIAL 

CENTRICO
De 100 a 150 m2.

Teléfono 21 27 93. 
Horas de ofícina

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR
CONFITERIA

MARISOL
Estrada, 3 - AVILA

| HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Diecisiete miembros se presentaron en diez minutos

Operatividad de Protección Civil en 
una urgencia simulada
Avila. Redaccipn.

La Agrupación de Volun
tarios de Protección Civil 
del Ayuntamiento de nues
tra capital, realizó anoche 
de localización de miembros 
de la misma para casos de 
emergencia, fijándose, como 
punto clave de concentra
ción, la Plaza de la Victoria.

El ejercicio consistió en 
transmitir a los miembros de 
la Agrupación de Protección 
Civil, qué se había produci
do una situación de “alerta 
roja”, para que se pusieran 
inmediatamente' en acción, 
trasladándose urgentemente 
(en un plazo de diez minu
tos, considerado como de 
gran efectividad operativa)

Los miembros de Protección Civil de Avila se congregaron junto al Ayuntamiento alrededor de las once.
MAYORAL

Mañana en la AISS, convocada por CC.OO.

Asamblea de profesores de E.G.B.
Avila. Redacción.

Comisiones Obreras de la 
Enseñanza ha convocado a 
todos los profesores de E.G.B. 
a una asamblea que celebrará 
mañana por la tarde, a partir 
de las siete y media, en los sa
lones de la AISS.

Comisiones Obreras ha en
viado a nuestra Redacción un 
comúnicado en el que afirma 
haber estudiado el apartado 
cuarto de las Normas Genera
les para el presenté curso 
académico, sobre la sexta ho
ra. El sindicato, después de 
hacer una serie de considera
ciones sobre el tema entiende 
que debe ser la flexibilidad la 
norma a seguir en la utiliza
ción de las cinco horas no lec
tivas que en el centro se dedi
carán a las actividades que los

Los de primero empiezan el día 19 _____ _

Clases en la Escuela 
Universitaria de Enfermería
Avila. Redacción.

En el Hospital Provincial 
de Avila han comenzado sus 
clases esta semana las alum
nas de la Escuela Universita
ria de Enfermería de los cur
sos segundo y tercero. Los de 
primer curso comenzarán las 
clases el próximo día 19.

La Escuela Universitaria de

al lugar de concentración, 
establecido en la citada pla
za de la Victoria.

Estos ejercicios estuvieron 
dirigidos por el jefe de men
cionada Agrupación, Juan 
Carlos Elernández Mateos y 
por el concejal delegado Luis 
Muñoz Muñoz.

Dicha Agrupación cuenta 
actualmente con medio cen
tenar de miembros, 36 de los 
cuales fueron avisados tele
fónicamente a tal fin; otros 
seis no disponen de teléfono 
y ocho se encuentran en si
tuación de baja temporal 
dentro de la Agrupación.

De las 36 llamadas telefó
nicas, efectuadas a las 22,50 
en que se inició el simulacro, 
en los primeros diez minutos 

maestros, los equipos de ciclo 
y los claustros consideren acor
de con las necesidades y ca
racterísticas del centro y siem
pre con la aprobación del 
Consejo Escolar, regulándolas 
en el Plan General de Centro, 
al iniciarse el curso escolar, y 
revisando su utilización y dis
tribución a lo largo del perío
do lectivo anual.

CC.OO. solicita la anula
ción de esta norma, al Servi
cio de Inspección Técnica y a 
la Dirección Provincial de Edu
cación, respetando la auto
nomía de los centros,, según el 
espíritu de la LODE, en lo 
que se refiere a la planifica
ción general de su actividad y, 
por lo tanto, a la distribución 
de horarios de acuerdo con la 
misma.

Enfermería, es una sección de
legada de la Escuela Universi
taria de Enfermería de Sala
manca, implantada en Avila 
en 1981 en el Hospital Pro
vincial, en el mismo lugar que 
ocupaba la antigua Escuela de 
ATS. Cuenta con un total de 
75 alumnos, 25 por curso, sien
do su director el Dr. Fernan
do Tejerizo. 

se presentaron diecisiete miem
bros de la Agrupación, entre 
los que se encontraban to
dos los mandos de la misma. 
El último miembro en llegar 
lo hizo a las 23,20 horas, con 
lo que se estableció un total 
de 25 personas.

Como resultado final del 
simulacro, que puede consi
derar una valoración favo
rable calculada en el 75 por 
ciento.

El ejercicio de anoche pu
so de manifiesto la operati
vidad de Protección Civil de 
nuestro Ayuntamiento y ya 
se anuncia que, en lo sucesi
vo, se llevarán a cabo más 
simulacros como este, tanto 
del tipo del realizado ano
che, como de otro carácter.

A pesar del percance 
sufrido en Zafra

El Soro confirma 
su participación 
en la corrida de 
La Santa
Avila. Redacción.

El matador de toros Vi
cente Ruiz “El Soro”, que 
sufrió un percance la pasa
da semana en Zafra, ha 
confirmado hoy a la em
presa Explotación Tauri
na, S.A. su participación 
en la corrida que se cele
brará en Avila el próximo 
día 15, festividad de Santa 
Teresa. Al parecer, la le
sión sufrida en Zafra, tras 
colocar un par de banderi
llas, no ha impedido al 
diestro continuar con su 
programa de actuaciones, 
entre las que hay que citar 
una corrida en la Feria del 
Pilar y, posteriormente, la 
de Avila el día de la Patro
na de la Ciudad.

Por lo que se refiere al 
matador que deba sustituir 
a Roberto Domínguez, las 
gestiones de la empresa con
tinúan y, aunque de mo
mento no hay nada concre
to, parece que existen bas
tantes probabilidades de 
que sea Tomás Campuza
no quien ocupe el lugar del 
vallisoletano en el cartel.

Primeros cien días del alcalde de Avila

Antonio Encinar: Habrá 

modificaciones y mejoras del 
Plan de Urbanismo

Avila. F. J. Santero.

Viene de primera página

Otros temas que fueron enu
merados por Antonio Encinar 
fueron: el vertedero, cuya com
bustión externa y sus humos y 
olores “se ha evitado”; la crea
ción de la escuela taller del 
Soto, que ha realizado la lim
pieza del lienzo norte de la 
muralla y algunos ajardina
mientos; la creación provisio
nal de cuatro zonas de apar
camientos gratuitos, afirman
do más adelante que se va a 
seguir con las modificaciones 
aprobadas en el tráfico por la 
Corporación anterior, y crean
do nuevos aparcamientos. Ha
bló también del bus universi
tario, recogida de perros calle
jeros y la limpieza viaria, asegu
rando que se ha exigido a la 
empresa concesionaria el cum
plimiento exhaustivo del con
trato, aunque aún faltan pun
tos por determinar.

Respecto a las obras, re
cordó que se han reiniciado 
las de Jesús del Gran Poder, 
“obra eterna” y habló de pro
yectos como el de la plaza de 
Granada del que dijo tiene un 
presupuesto por encima del 
doble sobre lo que se había 
adjudicado.

MEJORA DEL PLAN DE 
ORDENACION

Punto importante de la rue
da de prensa fue el Plan Ge
neral de Ordenación Urbana, 
sobre el que el actual Ayun
tamiento piensa realizar mo
dificaciones, siguiendo el re
curso presentado por el CDS, 
a fin de “mejorar el Plan”. 
Señaló Encinar que se está 
trabajando sobre normas de 
interpretación del Plan para 
que el tratamiento a los ciu
dadanos sea igualitario y haya 
asimismo, igualdad jurídica.

Alabó Antonio Encinar la 
idea de instalar una oficina de 
reclamaciones y sugerencias a 
las pocas horas de constituirse 
el Ayuntamiento, ya que, di
jo, es una forma de conocer 
más de cerca los problemas de 
la Ciudad. Añadió que las 
respuestas que se vienen dan
do a las reclamaciones y suge
rencias constituyen un éxito.

En el tema deportivo desta
có la iluminación del estadio 
municipal Adolfo Suárez, en 
su segunda fase y otros asun
tos. Reafirmó también el pro
pósito de hacer el polidepor
tivo cubierto, eliminado del 
presupuesto el exceso de lujo.

Antonio Encinar negó, a 
preguntas de los periodistas, 
que hubiera triunfalismo en
tre los concejales del CDS, 
aunque sí optimismo, y no 
porque se tuviera la mayoría 
absolutá, sino porque “en tres 
meses se han realizado mu
chas y buenas cosas”.

No obstante, a una nueva 
pregunta, tuvo que reconocer 
que, hasta el momento no se 
ha hecho nada en un tema 
como el de la declaración por 
la UNESCO de Avila como 
Patrimonio de la Humanidad, 
inactividad de la que también 
fue acusada en su día la ante
rior Corporación. Para el fu
turo el alcalde dijo que se 
piensan hacer gestiones para 
tratar de relanzar la imagen 
de la Ciudad.

CRITICAS A LA 
OPOSICION

En determinado momento 
de la rueda de prensa lle
garon las críticas a los gru
pos de la oposición munici
pal, señalando el alcalde que 
“determinados concejales sólo 
van al Pleno y a las comisio
nes” mientras que hay otros 
que ahora empiezan a asistir 
fuera de estos momentos. Di
jo que cuentan con su colabo
ración, aunque otra cosa es 
que la presten. Respecto a las 
preguntas que asiduamente di
rigen los concejales socialis
tas, Encinar dijo qüe no están 
basadas en conocimientos ri
gurosos, sino que se limitan a 
coger rumores de la calle.

En este mismo turno, Fer
nando González de Vega dijo 
que se había creado una po
lémica artificial sobre el poli- 
deportivo cubierto, sobre el 
que ni tan siquiera existían 
papeles: “era un expediente 
gaseoso”.

Finalmente, el alcalde res
pondió a unas declaraciones 
de los portavoces de AP y 
PSOE en Antena-3. Al prime
ro, sobre el bus universitario 
le dijo que la adjudicación se 
había hecho por unanimidad 
y no era cierto que se hubiera 
enterado por la prensa. Juan 
Antonio Lorenzo había acu
sado al equipo de Gobierno 
de no haber rebajado los suel
dos políticos. Respondió An
tonio Encinar que tal vez es
taba nervioso por la debacle 
de su partido y por los sueldos 
de su anterior trayectoria co
mo consejero, incluida la Visa 
Oro que se está investigando.
Como prueba de haber baja
do los sueldos dijo que en es
te concepto habían ascendido 
los gastos a 1.908.916 pesetas 
el último mes que estuvo la 
anterior Corporación, mien
tras en septiembre era de 
1.197.000 pesetas. El sueldo 
de los alcaldes, bruto, sólo te
nía una diferencia, en favor de 
Mario Galán de 65 pesetas:
321.065. Encinar sacó a cola
ción también dos sueldos de 
funcionarios de empleo de ju
nio que nada tienen que ver 
con lo de los políticos y que 
sumaban medio millón de pe
setas brutas, incluidas las pa
gas extras.
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Comenzó el ciclo sobre los archivos y la investigación

Vicenta Cortés destacó la labor 
de Carmen Pedrosa en Avila
Avila, Redacción.__________

Ayer comenzó el ciclo de con
ferencias que, bajo el título "Los 
archivos y la investigación” se 
celebrará los me^es de octubre y 
noviembre en homenaje a Car
men Pedrosa.

La presentación del ciclo co
rrió a cargo de la directora del 
Archivo Histórico Provincial, Ana 
Laviña, tras lo cual intervino 
Vicenta Cortés Alonso, que ha
bló de los archivos y la función 
desarrollada por Carmen Pedrosa.

Vicenta Cortés recordó que 
Carmen Pedrosa, después de pa
sar siete años en Galicia, llegó a 
Avila en el año 1951, donde ha 
permanecido, jubilándose en el

85. En 1952 fue archivera biblio
tecaria de la Diputación Provin
cial.

Según la conferenciante, la 
cantidad de material documen
tal recogido en los años que ha 
permanecido en Avila ha sido 
impresionante, recorriendo las 
distintas instituciones y. encar
gándose no sólo de los docu
mentos antiguos, sino también 
de los más modernos.

Se contaron también anécdo
tas de su trabajo y vida y se quejó 
Vicenta Cortés de que entre tan
to material inédito no haya habi
do un programa mínimo de pu
blicaciones. Terminó definiendo 
a Carmen Pedrosa como “una 
funcionaria que funcionaba”.

IV Jornadas Gastronómicas

Isabel Mijares: Los vinos de 
Avila pueden competir con 
otros más conocidos
Avila, Redacción.______

Los vinos de Avila son de una 
gran calidad y pueden competir 
con otros más conocidos, según 
aseguró anoche la química y 
enóloga, Isabel Mijares, en una 
conferencia sobre “Valoración 
del Vino de nuestra provincia”, 
organizada por la Asociación de 
Amas de Casa y Consumidores 
de Avila y Provincia, dentro de 
las, IV Jornadas Gastronómicas, 
que se están celebrando en el 
Salón de Actos de la Guardería 
Infantil Parque-Baby.

Isabel Mijares aludió a los 
vinos de Castilla y León, que 

están de moda y a las caracterís
ticas que los definen, en virtud 
del clima, temperatura, suelo y 
otros aspectos propios. También 
se refirió a los de Cebreros y 
Madrigal, aunque estos en muy 
escasa cosecha, así como a la 
silueta, estilos, catas, cuidados, 
consumos y otros aspectos del 
vino.

Esta tarde disertará sobre la 
denominación de origen de pro
ductos abulenses el director pro
vincial de Agricultura, Juan An
drés Feliu-Suárez y mañana con
cluirán las Jornadas con una 
misa en La Santa y comida en el 
Restaurante Valderrábanos.

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUT"

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural
Telf.: 22 67 79 
Consulta Diaria r M

GALIDAD Y 
ARTESANIA
HECHA EN EL DIA
PASTELERIA

MARISOL
Estrada, 3- AVILA

f<UTA«Z^:
;COMERC:O-TUR¡ST!CO 
GASTRONOMICAS <a

^saBSaBSán
■■■ EmimarMcZ^ zA

omerciO
CONOZCA AVILA Y SU PROVINCIA COMPRANDO EN EL COMERCIO ASOCIADO ABULENSE
RELACION DE LOS 20 VIAJES PREMIADOS EN EL SORTEO DE LA CUARTA 
PROMOCION DE LA “RUTA TERESIANA”
DIA: 10 DE OCTUBRE CONCENTRACION A LAS 9,30 HORAS EN LA FEDERACION
ABULENSE DE EMPRESARIOS (Pz. Dr. Lorenzo Velázquez, 2) AVILA
AVILA CAPITAL
1.—JUAN ANTONIO MARTIN BRUNO 
2.—EMILIA PEREZ ARRANZ

AVILA 
AVILA

LA FLOR DE GREDOS 
CALZADOS NICANOR

AVILA ALREDEDORES
1 .—M.* CARMEN GOMEZ GOMEZ
2 .—M.* DOLORES REBOLLO JIMENEZ
3 .—CRESCENCIO HERNANDEZ

SALOBRAL 
PADIERNOS 
DURUELO

HIJO DE CASTOR MARTIN ' 
JOYERIA ATALAYA 
CEREALES BAÑEZ

4.—BASILIO MONTERO HERRAEZ MARTIHERRERO CEREALES BAÑEZ .
AREVALO
1 .—RAUL HERNANDEZ GARCIA
2 .—ANTONIO MOLINA JOSE-MARIA
3 .—BEGOÑA LOPEZ GUTIERREZ
4 .—JOAQUINA BERLANAS CARRERO

ALBORNOS 
AREVALO 
AREVALO 
BOHODON

CONFECCIONES GRANDE
FERRETERIA GERICO
FERRETERIA ÔERICO
FERRETERIA GERICO

CEBREROS
1 .—SONSOLES SANCHEZ ESTEVEZ
2 .—MARIANO NIETO APARICIO
3 .—TERESA HERNANDEZ DIAZ

ELBARRACO 
LA CAÑADA 
NAVALUENGA

HIJO DE CASTOR MARTIN 
FERRETERIA NIETA E. PEREZ 
CALZADOS NICANOR

BARCO DE AVILA
1 .—MARIA MARTIN
2 .—ANA SANCHEZ BONILLA
3 .—GLORIA HERNANDEZ JERONIMO

BARCO DE AVILA 
NAVALPERAL TOR. 
S. MARTIN VEGA

LEGUMBRES LA ESMERALDA 
LANAS REINA ISABEL 
FERRETERIA "LA LLAVE-

ARENAS DE SAN PEDRO
1 .—PILAR TEJERO LOPEZ
2 .—JESUS FLORES RODRIGUEZ
3 .—MARGARITA GONZALEZ HERNANDEZ

ARENAS S. P. 
CUEVAS VALLE 
S. ESTEBAN V.

VIGENTE FERNANDEZ FDEZ. 
LIBRERIA MEDRANO 
VICENTE FE.RNANDEZ FDEZ.

OTRAS PROVINCIAS 
1—M.* ESTHER DOMINGUEZ TORIBIO MADRID LANAS REINA ISABEL
Sorteo celebrado el día 6 de Octubre de 1987-a las 20,30 h. en la Sede de la F.A.E.
CONSEJERIA DE CULTURA Y BIENESTAR SOCIAL 
F. A. E.
DELEGACION T. DE FOMENTO DE C. L 
AYUNTAMIENTOS LOCALES DE LA RUTA 
C. I. T. DE AVILA
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E. I. 
EL DIARIO DE AVILA-RADIO CADENA

COLABORAN

DIPUTACION PROVINCIAL 
AYUNTAMIENTO DE AVILA 
CAJA DE AHORROS DE AVILA 
CAJA RURAL PROVINCIAL 
BANCO DE CASTILLA 
ANTENA-3-RADIO TIETAR

LOS DIESEL DE FORD 
AHORRAN ALGO MAS 

QUE COMBUSTIBLE: 
100.000 PTAS.

• Compre ahora su Ford Fiesta, Escort u Orion 
Diesel y se ahorrará 100.000 ptas.

• Sólo hasta el 31 de Octubre.

• Venga hoy mismo a su Concesionario Ford, 
llévese su Diesel y ahórrese algo más que 
combustible; 100.000 ptas.

RED FORD DE AVILA
Concesionario: MANSO MOTOR, S.A. Ctra Valladolid. Km 1.300.
Teléfono 22 30 62. Avila
Servicios oficiales: LOPEZAUTO, S.A. C/ Los Lobos, s/n Teléfono 30 
01 85. Arévalo.
TALLERES J.R. PINAR Avda de la Constitución s/n Teléfono 37 04 00. 
Arenas de San Pedro.
TALLERES MIGUEL GARCIA Ctra Higuera de las Dueñas, s/n 
Teléfono 866 07 72. Sotillo de la Adrada
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Ultimos higos de la campaña de recolección.

Al sur de Gredos Fernando Alda

La participación política

MOMBELTRAN
Finalizó esta campaña

En cerca de 15 millones de pesetas se 
cifra el producto de la cosecha de higos
• Ya ha dado comienzo, por otra parte, la vendimia, en la 
" que se esperan obtener buenos resultados
• Debido a enfermedades en los árboles, la cosecha de castañas 

ofrecerá un escaso fruto
Mombeltrán. P. P.

Con la llegada del otoño, el descenso de las 
temperaturas y las lluvias, ha fínalizado la campaña 
de recogida de higos. -La cosecha de este año ha sido 
superior a la del pasado año y, aunque no se pueden 
dar cifras exactas ^1 ser varios intermediarios los

Los primeros —de ‘'cuelloda
ma”- se pagaron a 70 Pts./Kg. y 
los segundos, de inferior calidad, 
a 60 pesetas kilo.

También este año, al haber 
tenido una temperatura propicia 
y lucir el sol, se han secado 
algunos kilos, habiéndose paga
do estos a 190 pts. el kilo.

CERCA DE 15 MILLONES 
DE PESETAS

Los ingresos producidos a los 
agricultores por la recogida y 
venta de este fruto en esta loca-

dedicados a la recogida y posterior embarque hacia 
distintos puntos de nuestra geografía de este fruto, se 
puede estimar que ha sido superior a los doscientos 
mil kilogramos, de los cuales más del 80% correspon
den a la variedad de “cuellodama”, y el resto a los
negros.

lidad, se puede por tanto estimar 
en más de catorce millones de 
pesetas en cuanto a los frescos, 
y, sobre el medio millón de pese
tas, en los secos o “pasados”. 
También han comenzado las ven
dimias, esperando que la canti
dad de uva que se recoja este 
año, sea superior a la del pasado, 
tanto en cantidad como en ca
lidad.

Aún no se ha determinado el 
precio de venta, aunque por lo 
que se da a entender por parte de 
los cosecheros y compradores, 
será superior a la del pasado año.

MALA ÇOSECHA DE 
CASTAÑAS

También las castañas están 
empezando a“caer”, y aunque en 
otros tiempos esta zona era muy 
rica en ese fruto, debido a en
fermedades sufridas por estos 
árboles y a cortas por el valor de 
su madera, en esta localidad, los 
pocos castaños que quedan, no 
dan para mucho, por lo que no se 
puede decir que de aquí salen 
“muchofe camiones de castañas”.

La participación política es 
algo fundamental que todo ciu
dadano debe tener presente: y 
no me refiero con ello a hacer 
política, sino a interesarse por 
los asuntos cotidianos de cada 
municipio, a controlar a los 
que lo gobiernan y a exigirles el 
cumplimiento de sus promesas 
o un cierto mínimo de calidad 
de gestión en la vida pública.

Un caso excelente ha sido 
un pleno municipal celebrado 
en .Candeleda, donde el pueblo 
abarrotó el Salón de Sesiones; 
es un gran síntoma de madurez 
política, de interés.

Hay que romper con la desi
dia de los ciudadanos. Estoy de 
acuerdo en que los políticos no 
suelen tener unas grandes in
tenciones en ello, pero es vital 
para la vida social. Un sistema 
es más perfecto, o se acerca 
más a la perfección, cuando 
más transparente y participati
vo resulta. Es uno de sus pila
res básicos, si no ocurre así, se 
convierte en mero formulismo, 
en pura palabrería.

Estoy convencido de que a 
este Valle del Tiétar, como al 
resto de comarcas abulenses, 
lo que le falta es ese interés, ese 
despertar del sueño de la indi
ferencia. ¿Cuántos proyectos 
se han dejado de realizar por 
dejadez? ¿Cuántas situaciones 
y problemas ha padecido un 
pueblo por no haber controla
do o exigido, del modo que sea, 
una responsabilidad a sus go
bernantes?

Eso sí, es mucho más fácil 
despotricar contra todo y con
tra todos al amor del brasero, 
en una política de mesa de 
camilla, antes que estar en la 
calle, protestando, o llenando 
un salón de plenos para saber 
cómo funcionan nuestros edi
les, cómo se desenvuelven, có
mo replican o cómo demues
tran su personalidad. Conocer
los vociferando en un mitin y 
prometiendo el oro y el moro es 
una verdad a medias, y con los 
tiempos que corren este país 
no está para eso.

Y es que nos pasamos la vida 
hablando, discutiendo, en vez

de entrar a la acción a muerte, a 
tumba abierta; hay que lanzar
se a actuar, a mojarse hasta los 
tuétanos, en definitiva, a parti
cipar en algo que nos concier
ne a todos. Y el poder de casti
go, por vía del voto, es enorme. 
Es simple cuestión de tornar 
conciencia de ello. Claro está, 
primero hay que informarse. Y 
un modo de hacerlo es asistir a 
los plenos, para tener una opi
nión.

Este es un primer paso en la 
vida política. Sé que en ocasio
nes no queda más remedio que 
ser un escéptico, pero a la vida, 
en todos sus aspectos, hay que 
ponerla un poco de pasión, 
si no queremos pudrimos an
tes de tiempo.

Luego no vale lamentarse de 
que han hecho esto o lo otro. 
Exige, y podrás opinar; partici
pa, y podrás exigir. La abulia 
suele ser un mal consejero.

El ejemplo de Candeleda es 
algo a seguir en todo el Valle, 
en primer lugar, y aunque no 
sea más que por eso, para que 
el aburrimiento deje de visitar
nos todos los inviernos, cuan
do el sol se nubla y todo parece 
haberse detenido. Y en segun
do lugar, y lo que es fundamen
tal, para que la política, la vida 
pública, los asuntos que nos 
interesan como comunidad, de
jen de ser asunto exclusivo de 
los políticos.

No es justo quejarse luego 
de lo mucho que se paga a 
Hacienda y de los pocos resul
tados que se obtienen, o estar 
maldiciendo de tal o cual polí
tico sin el más mínimo cono
cimiento de causa, basándose 
en habladurías o terceras ver
siones. Tenemos, todos, mucho 
que aprender.

El ejemplo está ahí para el 
que quiera entenderlo. Lo de
más es cuestión de ponerse 
manos a a obra y un poquito 
de volunt¿ d. Siempre cabe ha
cer lo coiitrario a esto, pero, 
desde luego, no resultaría ser 
nada nuevo. Se necesita una 
llama que ños incendie el co
razón.

IBERDUERO, S A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que con 
motivo de realizar reparaciones de urgencia en nuestras 
instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el servicio el 
próximo DOMINGO DIA 11 del presente mes, a las horas y 
sectores que se detallan seguidamente:

DE 9 a 13 HORAS, ETD DE NAVALPERAL, afectando a las 
siguientes localidades:

Navalperal, La Cañada, Las Navas del Marqués, Ciudad 
Ducal, Hoyos de la Guija, Peguerinos, Navacarros, Revendedor 
Ayt" de San Bartolomé de Pinares: San Bartolomé de Pinares, 
El Herradón y Santa Cruz de Pinares.

Avila, 6 de Octubre de 1987.

IBERDUERO, S.A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, que con 
motivo' de realizar reparaciones de urgencia en nuestras 
instalaciones de Alta Tensión, se suspenderá el servicio el 
próximo DOMINGO DIA 11 del presente mes, a las horas y 
sectores que se detallan seguidamente:

DE 9 a 13 HORAS, LINEA M.T. 15 KV. EL BARRACO- 
NAVANDRINAL, afectando a las siguientes localidades:

San Juan de la Nava, Navandrinal, San Juan del Molinillo, 
Navarredondilla, Villarejo, Navalmoral, y repetidor de la 
Cía. Telefónica de Navalmoral.

Avila, 6 de Octubre de 1987.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA 

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50
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ARENAS DE SAN PEDRO

El próximo martes, día 13_________ _____ ________ ____________ _

Se reunirán los concejales, en el 
Ayuntamiento, para aceptar o no la 
dimisión del alcalde
Arenas de San Pedro. Fernando Alda. pasado, como ya informó este periódico en su edición 

de ayer.
Por el momento está en suspenso lo que se vaya a 

debatir en esta reunión, que puede considerarse a 
puerta cerrada. Al parecer, según las fuentes consul
tadas, aunque no es seguro, podría llevarse a cabo un 
pleno posterior, éste de carácter público, para infor
mar al pueblo del acuerdo adoptado.

CANDELEDA
Entre otros temas

£1 Pleno aprobó la cesión de 
terrenos para viviendas sociales

Para el próximo martes, día 13 de este mes, está 
pre vista una reunión de to dos los concejales, inclui
do el alcalde, de este municipio para tratar de dar una 
salida al anuncio de dimisión del alcalde, Francisco 
Muñoz Sanz, hecho público en el pleno del día 6

Francisco Muñoz Sanz señaló 
a este periódico, en la mañana de 
ayer, que a él lo que le molestó el 
otro día en el Pleno, cuando se 
debatía el sueldo que debía per
cibir por su dedicación exclusi
va, y que le sigue molestando, es 
que piensen que él va mendi
gando un sueldo superior, pues 
no es cierto.

Señaló, por otra parte, que él, 
al menos, quiere las dos horas 
que ya ha venido pidiendo desde 
hace tiempo, pero que al parecer 
hay quienes no le dejan. Dijo, 
además, que, tras la reunión del 
próximo martes, según lo que se 
acuerde en ella, él tomará defini
tivamente una decisión, pero que 
por el momento debe pensarlo. 
Mantiene su decisión y se atiene 
a lo anunciado.

DIFERENTES POSTURAS

El Centro Democrático y So
cial aún no ha adoptado una 
postura concreta en lo que se 
refiere a este asunto, y sus miem
bros tendrán que reunirse en 
estos días para acordar lo que 
expondrán el rñartes.

Por su parte, el concejal cen
trista, Felipe Lozano Suárez, a 
título personal, manifestó a este 
periódico que él siente que haya 
ocurrido esto y que, para él, no se 
debería aceptar en principio la 
dimisión de Francisco Muñoz. 
En lo que se refiere a las 95.000 
pesetas de sueldo, aprobadas por 
el pleno pasado, señaló que su 
grupo mantiene la postura de-

fendida en el mismo.
El Partido Socialista, en pala

bras de su concejal Antonio Al
varez Bermúdez, tampoco ha de
cidido cuál será su postura en la 
reunión el próximo martes, día 
13, por lo que, al igual que el 
CDS, deberán reunirsé en estos 
días.

Para Micaela Calle Custodio, 
concejal comunista de Izquierda 
Unida, el que el alcalde presen
tase en el pleno anterior su dimi
sión era algo que había ocurrido 
por los nervios del mismo. Su 
grupo cree que nó deben obligar 
a Francisco Muñoz a nada, y que 
si éste cree que debe dimitir en 
toda regla, él es muy quien para 
hacerlo.

Asimismo manifestó a este pe
riódico que consideran que, po
liticamente, no sería bueno lle
var adelante la dimisión, y que 
los comunistas le ^consejarán 
que no dimita. Para Mic^efe 
Calle, la situación municipal no 
ha cambiado, y considera que 
Francisco Muñoz es un buen 
alcalde por varias razones, entre 
otras porque da bastante partici
pación al resto de concejales de 
los Otros grupos en los temas a 
resolver.

SU PROPIO GRUPO

Por otra parte. Alianza Popu
lar, el grupo al que pertenece 
Francisco Muñoz, en palabras de 
su concejal Jorge Muñoz García, 
apoya totalmente a su alcalde 
para que no abandone su puesto. 

pues ellos consideran que lo que 
ocurrió en el Pleno celebrado el 
día 6 fue producto de los nervios 
y no tiene mayor importancia.

Con tal motivo hablarán con el 
alcalde, para que no se vaya y 
reconsidere su postura, aunque 
será el propio Francisco Muñoz 
el que tenga que decidir sí conti
núa o dimite.

Según Jorge Muñoz García, 
Francisco Muñoz es necesario 
para el Ayuntamiento, pues es un 
señor formal, y eso es algo muy 
importante y que ha obtenido, en 
las elecciones, unos Dueños re
sultados.

SE APROBO EL SUELDO

Como ya informábamos en 
nuestra edición de ayer, el Pleno 
municipal aprobó la concesión 

jde un sueldo de 95.000 pesetas, 
similar al del alcalde de Arévalo, 
a propuesta de los grupos alian
cista y comunista. El resultado 
de la votación, como se sabe, fue 
de empate a seis, con los votos 
contrarios de socialistas y cen
tristas, por lo que tuvo que deci
dir el voto de calidad del primer 
teniente de alcalde, que en esos 
momentos era el que estaba pre
sidiendo la sesión.

Momentos antes fue cuando 
Francisco Muñoz Sanz, que se 
encontraba fuera del Salón de 
Plenos, pues se estaba debatien
do la asignación económica por 
dedicación exclusiva, entró en el 
mismo y anunció, visiblemente 
nervioso, su dimisión, tras lo 
cual abandonó la sala.

Candeleda. Redacción.
A las ocho de la tarde del 

miércoles, día 7, dio comienzo 
el Pleno Municipal de Cande
leda, en el que se trataron di
versos asuntos de concesión 
de servicios y de cesión de 
terrenos, entre otros, desarro
llándose Conforme al orden del 
día que ya había avanzado este 
periódico el mismo día de su 
celebración.

Todos los temas se aproba
ron casi por unanimidad, aun
que algunos de ellos, como es 
lógico, tuvieron matizaciones 
de los diferentes grupos.

El primer punto del día era el 
relativo a la recogida de basu
ras, en el que el concesionario 
actual pedía un aumento en el 
pago, cosa que le fue concedi
da. En segundo lugar se deba
tió el arrendamiento del Bar y 
servicios del puente de Las 
Riveras; en este caso se facultó 
a la Alcaldía para que llevase a 
cabo las gestiones oportunas 
en la negociación de dicho 
arrendamiento.

CESION DE TERRENOS

Por otra parte, se concedió al 
solicitante la cesión de uso en 
precario de un local municipal, 
sin mayores problemas. El pun
to siguiente era el relativo a la 
cesión de terrenos, para lo que 
se creó una comisión con el fin 
de estudiar las distintas posibi
lidades de uso de los mismos.

En lo que se refiere a la 
delegación de desafectación de

CASAVIEJA |

Organizada por la Caja de Ahorros de Avila

Excursión para cincuenta 
personas por la Costa del Sol
Casavieja.
Carlos Cuerva Garcia.

La oficina de Casavieja de la 
Caja de Ahorros de Avila ha 
organizado, para cincuenta per
sonas, una semana turística por 
la Costa del Sol, del 12 al 18 de 
octubre.

El precio del viaje completo, 
incluido alojamiento en hotel 
de tres estrellas es de trece mil 
pesetas.

El viaje se realizará en auto
bús de Viajes Castilla.

La salida tendrá lugar el día 
12 a las 3 de la madrugada, 
desde Casavieja con desuno a 
Granada, donde se almorzará, 
pasando el día en Granada y 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

viviendas de maestros en El 
Raso, la Corporación facultó al 
alcalde, José Antonio Pérez 
Suárez, para que lleve a cabo el 
asunto y se busquen unos te
rrenos en los que podría cons
truirse una serie de viviendas 
sociales.

Se aprobó, por otro lado, la 
cesión de una parcela de 7.500 
metros cuadrados para la cons
trucción de viviendas de pro
moción pública, que pueden 
elevarse hasta unas 30.

ULTIMOS PUNTOS

Los dos últimos puntos eran 
los referentes a la parada de 
caballos y el nombre para el 
grupo de viviendas sociales ya 
construido. En el primero se 
acordó la mejora de la misma, 
pues se considera desde el 
Ayuntamiento que es un bien 
que se le hace al pueblo para el 
año próximo. En lo relativo al 
segundo punto, se aprobó el 
nombre, para las viviendas so
ciales que llevará el del lugar 
donde se encuentran ubicadas, 
"Los Castañuelos”. Este nom
bre venía ya dictaminado por la 
comisión correspondiente.

El Pleno finalizó pasadas las 
diez de la noche, tras el aparta
do de ruegos y preguntas. Co
mo ya se informó desde estas 
mismas páginas, en esta sesión 
plenaria no se aprobó el acta de 
la anterior, por no estar termi
nada aún la redacción de la 
misma, dada la proximidad en
tre ambos plenos.

pernoctando en el hotel Costa 
Azul de esta capital.

DIVERSAS 
EXCURSIONES

Del día 13 al 17 se pernocta
rá en Estepona, en el hotel 
Estepona Garden. Se han orga
nizado para estos días excur
siones a las Cuevas de Nerja, 
Mijas, Marbella, Puerto Banús, 
la Línea de la Concepción y 
Algeciras.

EI regreso será el día 18, 
visitando la ciudad de Sevilla a 
su paso por esta capital.

Las inscripciones para el via
je se harán en la oficina de 
Casavieja de la Caja de Ahorros 
de Avila, hasta mañana, 10 de 
octubre, a las doce horas.
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MONSALUPE

Se recupera la fiesta de la Virgen del Pilar
Monsalupe.
Jesús Rodríguez López.

La Función Grande, que 
todos los años se viene cele
brando el primer domingo 
de octubre en honor de la 
Virgen del Rosario, ha teni
do este año un clamoroso 
éxito debido a la fe y entu
siasmo puestos por el alcal
de Damiciano Zarza Herráez, 
y el Ayuntamiento que, oyen
do el sentir de los rnayores, 
ha querido promocionaría. 
Y así ha sido.

Sin olvidar las fiestas de 
verano, comenzado un año 
más de trabajo y estudio; 
añorando al pueblos los hi
jos suyos no residentes en él, 
han podido reencontrarse, 
saludarse, jugar, bailar, acom

AREVALO

La Policía 
Municipal celebró 
su fiesta
Arévalo. M.^ del Carmen 
G. Arruche.____________

La Policía Municipal are- 
valense celebraba un año 
más con diversos actos con
memorativos su fiesta pa
tronal de los Santos Ange
les Custodios.

Los actos en honor del 
patrón comenzaban la vís
pera de la festividad con 
un partido de fútbol sala 
contra miembros del des
tacamento de la Guardia 
Civil en Arévalo, partido 
celebrado en el pabellón 
polideportivo de nuestra 
Ciudad y que tuvo como 
resultado 6 a 3 a favor de 
la Guardia Civil.

Este partido entre las 
fuerzas de orden público 
arevalense se está convir
tiendo en algo típico y tra
dicional de las festividades 
patronales y que siempre 
es acogido con alegría y 
buen humor; parece ser en 
este partido me han insis
tido que resaltó la buena 
actuación del portero de la 
Guardia Civil.
MISA EN SANTO 
DOMINGO DE SILOS

El día de la festividad 
tuvo lugar una misa so
lemne en honor del Patrón 
en la iglesia parroquia de 
Santo Domingo de Silos, 
seguido de un típico vino 
español en los patios de la 
Casa Consistorial, actos que 
contaron con la asistencia 
de diversas autoridades lo
cales y comarcales, así co
mo gran número de invita
dos. En el transcurso del 
mismo se realizó un acto « 
de imposición de medallas 
a diversos miembros de la 
Policía Municipal: Gerar
do Muñoz Jiménez por 25 
años de servicio, Vidal Mar
tín Herrero por servicio y 
José Alberto Martín por 
servicio.

Finalizaba esta conme
moración con una comida 
en un conocido restaurante 
arevalense y baile en una 
también conocida discote
ca arevalense.

pañar a sus mayores dándo
les el calor y cariño que ne
cesitan cuando los fríos se 
avecinan. Y todo, al enterar
se de la relación de festejos 
tan acertadamente progra
mados.

El sábado día tres, sobre 
las seis de la tarde, comienza 
la fiesta con repique de cam
panas, estruendo de cohetes, 
bullicio y la subida de la 
Virgen al pueblo, que, vera
neante su imagen, en la cer
cana ermita, ha pasado allí 
los cuatro últimos meses. 
Por la noche, una gran vela
da, amenizada por la or
questa vallisoletana Sócrates.

Al día siguiente, con tiem
po saludable, se celebra una 
gran marathón para mayo

Virgen y ermita del Cubillo lumbreras

El Cubillo: canto y música
Aldeavieja.
Fabián Crisóstomo.

No es frecuente en un pue
blo pequeño el poder disfru
tar de una música y de un can
to ejecutados con maestría. 
Esta suerte la hemos tenido en 
el Cubillo el día tres de octu
bre. Contrajeron matrimonio 
María del Cubillo Muñoz del 
Rey e Ismael Camarena Ve
lázquez. En la ceremonia hala
garon a nuestros oidos Jesús 
Aguirre y Ramón Ricote.

Jesús, ya jubilado, ha can
tado durante muchos años 
como tenor de Opera y de Zar
zuela. Recuerda con cariño a 
Victoria de los Angeles y a 
Teresa Berganza (entre otras 
figuras) con quienes cantó en 
varias ocasiones. Por los años 
sesenta intervino en los Festi
vales de Edimburgo y Bruse
las. En Avila cantó en el ho
menaje que se hizo a Adolfo 
Suárez cuando era director 
general de Televisión. Ya a los 
once años cantó Jesús en el 
Retablo de Maese Pedro. To
da su vida ha estado dedicada 
al bello arte de la música. 
Desciende de familia de músi
cos. Por nombrar uno, baste 
decir que su abuelo llegó a 
cantar como bajo (de los de 
entonces) en el Teatro de la 
Opera de Milán. Sus ascen
dientes fueron músicos y tam
bién los son sus cinco hijos. 

res de 30 años; juegos para 
niños; Santa Misa, concurso 
de tortillas, fron-tenis, juego 
de cartas y calva. Y, ya por 
la tarde, un gran partido de 
pelota que fue del agrado 
del público asistente. Se re
partieron trofeos entre los 
participantes, debido a la 
generosidad de varias enti
dades y organismos.

Al atardecer, la despedida 
de quienes trabajan y viven 
fuera del pueblo. No obstan
te, como siempre, una vez 
más, siguió la fiesta con un 
gran baile. Y en todo el pue
blo el mismo comentario; 
Estamos contentos por ha
ber visto el resurgir de una 
fiesta que alguien creyó ya 
olvidada.

que pertenecen a La Pequeña 
Compañía y a La Pandilla, ya 
con aires distintos que sus an
tepasados. El próximo no
viembre irán al Ecuador para 
cantar en los Festivales. Son 
allí muy conocidos (como de 
casa) y tienen grabados dos 
discos con canciones de aque
llas tierras.

Jesús Aguirre nos interpre
tó el día tres el Ave María de 
Aizpúrua, Maestro de Capilla 
de la Catedral de Valladolid y 
Panis Angelicus de César 
Franok, siendo acompañado 
al órgano por Ramón Ricote.

Ramón es organista titular 
en S. Luis de los Franceses y 
en la Universidad Americana 
del mismo nombre. Es pianis
ta del Ballet Nacional. Acom
paña en Nuestra Señora del 
Recuerdo y en la Escuela Su
perior de Canto. Hace graba
ciones y orquestaciones para 
casi todas las compañías de 
discos, RCA, Hispavox, Pan- 
tamusic... A los doce años ya 
era organista titular de Santo 
Domingo de Balaguer en Bar
celona y de los Jesuítas de S. 
Francisco de Borja. Se le puede 
añadir, como a Jesús Aguirre, 
un largo etcétera en su queha- 
ce profesional.

Nos resultó a todos muy 
grata la presencia de Jesús y 
Ramón. Ojalá no sea la últi
ma vez que estén entre no
sotros.

FONTIVEROS

ACA celebró una asamblea
informativa con agricultores y 
ganaderos de la zona
Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

En los locales de “la Mon
cloa” se celebró el día 4 una 
Asamblea informativa de 
A.C.A. destinada a los agri
cultores y ganaderos de esta 
zona. En ella. Nacho Antonio 
Senovilla, Paulino Martín Sáez, 
Julio López Alonso y Roberto 
Sáez Arenas como representan
tes de A.C.A., se dirigieron a los 
agricultores y ganaderos de 
Fontiveros y de los pueblos de 
los alrededores, que en núme
ro de unos 60 habían acudido 
a la convocatoria de A.C.A., 
con el fin de informarles, ase- 
sórarles y comentar en común 
la problemática que el sector 
tiene planteado en el momen
to actual.

Los temas más importantes 
tratados durante la citada 
asamblea fueron la leche, con

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES

La Hermandad recogió 20 
litros de sangre

Madrigal. José Luis G. Sáez.__________ _______________
La Hermandad de Donantes de Sangre, con un equipo 

móvil de Hematología dirigido por el Dr. Rodríguez de la 
Fuente, el pasado martes, 6, realizó én Madrigal de las Altas 
Torres una estimable extracción de sangre a donantes fijos y 
nuevos voluntarios. Alrededor de 50 bolsas se consiguieron 
en la jornada de tan vital elemento, que pasarán a aumentar 
las reservas que tiene el “Banco de Donantes” de la Seguri
dad Social para así atender a enfermos de Avila y provincia.

Una vez más. Madrigal de 
las Altas Torres y otras loca
lidades limítrofes como Ber
cial de Zapardiel, Mamblas 
y Barromán, que se solidari
zaron también para colabo
rar en la generosa aporta
ción de sangre, han contri
buido y prestado su ayuda a 
la Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 
Social, en una jornada que 
duró algo menos de cinco 
horas, ya que se inició a las 5 
de la tarde y concluyó antes 
de las 10 de la noche, con un 
tiempo desapacible y nada 
bueno para el desplazamien
to de donantes procedentes 
de los pueblos citados, los 
cuales —pese a la inclemen
cia— no dejaron de acudir y 
donar su sangre para tan 
humanitaria labor.

EN EL“CENTRO 
MEDICO” SE 
REALIZARON LAS 
EXTRACCIONES

El Consultorio Médico lo
cal sirvió de lugar para rea
lizar los trabajos de extrac
ciones de sangre.

El director del equipo in
sistió en la necesidad de ha
cer más desplazamientos por 
toda la provincia, eligiendo 
puntos estratégicos de ex
tracción, con el fin de que 
—nos manifesto— “saliendo 
con estos equipos móviles 
podamos incrementar las re
servas de sangre, para que 
no haya una necesidad que 
no se pueda atender ade
cuadamente, por difícil que 

sus problemas de comerciali
zación; los cupos, etc... los 
que tiene la patata, un produc
to que en la actualidad ape
nas tiene salida; los proble
mas de sus precios, de la pro
ducción, etc. También se trató 
el girasol, que ha bajado unas 
20 pesetas del precio de la pa
sada campaña. También se 
trató el tema de los cereales 
con esa consecuencia de que 
la intervención no soluciona 
nada y finalmente se trató el 
tema de la subida de los trans
portes. La actual tarifa apro
bada supone un 30% de subi
da sobre el pasado año y ello 
es un fuerte inconveniente pa
ra este sect or.

Se habló de la intervención 
del SENPA pero con las cor
tapisas que ponen, apenas pue
de ir algún labrador con esos 
60.000 kilos que se pide para 
el girasol.

ésta sea. Necesitamos sangre 
y variedad de grupos san
guíneos, con el fin de que el 
paciente que requiera una 
transfusión de sangre pueda 
recibir ésta de su propio 
grupo por raro o escaso que 
sea. Esto es muy importan
te, de ahí la importancia de 
estas Campañas para la ob
tención de sangre generósa, 
abundante y voluntaria”.

Además del equipo citado 
estaban presentes miembros 
de la Ejecutiva de la Her
mandad de Donantes en el 
ámbito administrativo, como 
el presidente de extracciones 
de sangre, Luis Suárez Ro
jas; Julio Muñoz, colabora
dor asiduo, así como Juan 
Esteban Díaz y otros, quie
nes nos señalaron hiciéra
mos constancia de la magní
fica colaboración del Ayun
tamiento y de su alcalde, 
Florentino García; médicos 
de la localidad, presidenta 
local de la Cruz Roja, y de
más colaboradores.

Así, contentos y agrade
cidos todos los miembros 
del equipo móvil de la Her
mandad de Donantes de San
gre se despidieron de Ma
drigal de las Altas Torres, 
hasta otra visita. En ésta, 
como ya hemos significado 
obtuvieron de donación casi 
50 bolsas de sangre, lo que 
totaliza unos 20 litros de 
ésta.

La próxima visita —nos 
dicen— será a la localidad 
de Fontiveros, el martes, 13, 
del presente mes.
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Ford España y ia red de Concesionarios Ford 
ceiebran un gran Festivai.

e

Órd regaia 
diez Fiesta Fiash.

Si usted matricula su Ford entre ei 
10 y ei 25 de octubre entra automática- 
mente en el sorteo de diez nuevos Fiesta 
Flash o su equivalente en dinero. Se lleva 
su Ford... y le puede tocar otro.

/órd \e iieva a Hawai.
Por sólo rellenar una ficha en su

Concesionario Ford participará en ei 
sorteo de un viaje a Hawai para dos 
personas. Imagíneselo, ni más ni menos 
que el exótico Hawai.

una financiación 
excepcionai.

Si compra su Ford nuevo durante 
el Festival, la red de Concesionarios Ford 
le ofrece un ahorro de más dei 407© 
sobre la tarifa general de recargo anual 
con una entrada del 207o y hasta 
36 meses para pagarlo.

Esta oferta es válida sólo parq los 
turismos matriculados antes del Í5 de 
noviembre.

/brd ie ofrece un ahorro 
de 100.000 ptas. en su 
Diesei.

Ahora si compra un Ford Fiesta, Escort 
u Orion Diesel, se va a ahorrar hasta 
100.000 ptas

Oferta no acumulable con las anteriores 
condiciones de financiación.

órd ie da un regaio 
seguro.

Por sólo entrar en su Concesionario 
Ford se lleva un regalo seguro.

Venga hoy mismo a su Concesionario 
Ford y participe con nosotros en este 
gran Festival. Tiene mucho que ganar... 
si viene antes del 25 de octubre.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 10 CASTILLA Y LE0N Viernes, 9 de octubre de 1987

A diputaciones y ayuntamientos 

La Junta presentó el Plan de 
Servicios Sociales
Avila. Redacción. 

La Junta de Castilla y León 
presentó ayer el plan general de 
actuación en materia de servi
cios sociales a los responsables 
de este tema de los municipios 
de más de 15.000 habitantes y de 
las diputaciones provinciales.

El objetivo prioritario del plan, 
cuyas líneas generales fueron 
aprobadas por el Consejo de Go
bierno del pasado 12 de agosto, 
consiste en la colaboración y 
cooperación con las entidades 
locales. La reunión de ayer su-

Orden de secuestro y muerte de los animales afectados

Declarada la peste porcina en 
puntos de Zamora y Salamanca
Valladolid. Efe. 

La Consejería de Agricultu
ra, Ganadería y Montes de la 
Junta de Castilla y León ha 
declarado la pdste porcina afri
cana en Zamora y otros ocho 
municipios de esta provincia y 
de Salamanca.

Los municipios afectados 
por la epizootia, según publica 
el Boletín Oficial de Castilla y 
León (BOCYL), son, además de 
la capital, Villaralbo en la pro
vincia de Zamora, y Alamedilla 
del Chozo, Peralejos de Abajo, 
Fuenterroble de Salvatierra, 
Ituero de Azaba, Tenebrón, Vi- 

puso la primera toma de contacto 
para conseguir esa descentali- 
zación.

El plan contempla el desarro
llo de diversos programas de 
actuación subvencionadas por 
el Gobierno autónomo. ' Entre 
ellos se encuentran los relativos 
a los servicios sociales de base, a 
las prestaciones básicas y al de 
animación sociocomunitaria.

La Junta de Castilla y León 
pretende que todas las actuacio
nes previstas sean gestionadas 
fundamentalmente por las cor
poraciones locales.

llar de Argañán y La Encina, en 
la Provincia de Salamanca.

Las medidas a adoptar por la 
Administración son el secues
tro absoluto de los anim.aies de 
la especie porcina de las explo
taciones de los citados muni
cipios, el sacrificio obligatorio 
de las reses enfermas y la des
trucción de los cadáveres por 
enterramiento en cal viva.

También se han prohibido 
las concentraciones de ganado 
en mercados autorizados o cual
quier otro lugar al efecto en un 
círculo de diez kilómetros a la 
redonda de las localidades 
afectadas.

Trece preguntas de los socialistas en el Pleno

Las Cortes Regionales 
suprimirán tres organismos 
de la Junta
Fuensaldaña (Valladolid). 
Efe.

El Pleno que celebraron ayer 
las Cortes de Castilla y León, en 
el castillo de Fuensaldaña (Va
lladolid), abordó la supresión 
de tres organismos dependien
tes del Gobierno Autónomo.

Durante el pleno se presen
taron las propuestas de trami
tación por el procedimiento de 
lectura única de los proyectos 
de ley de supresión del Institu
to de Administración Pública, 
de la Agencia de Servicios dé 
la Juventud y del Instituto de 
Desarrollo y Planificación Eco
nómica de Castilla y León.

El proyecto de ley de este 
último organismo se sometió a 
debate y votación durante el 
Pleno de ayer, mientras que la

£1 16 de diciembre, elecciones 
sindicales de los funcionarios
Avila. Redacción.

La Junta Electoral de la Comu
nidad ha considerado el 16 de 
diciembre como la fecha ideal 
para proceder a las votaciones 
en las que se elegirán los órga
nos de representación de los 
funcionarios públicos de la Ad
ministración de la Comunidad 
para la constitución de Juntas de 
Personal. 

discusión de los otros dos pro
yectos de ley quedará para pró
ximos plenos.

Además, durante el pleno se 
presentaron trece preguntas, 
todas ellas de procuradores so
cialistas, entre las que destaca
ron las que aluden a la convo
catoria de plazas de delegados 
únicos sin la norma que los 
crea y regula y otra sobre la 
creación y convocatoria de 
plazas de libre designación sin 
incluirías en las relaciones de 
puestos de trabajo.

En otras cuestiones se pre
guntó por las previsiones de la 
Junta para la posible creación 
de un área metropolitana en 
Salamanca y por la financia
ción de proyectos de concen
tración parcelaria y regadíos en 
varias localidades burgalesas.

La Junta Electoral, que se reu
nió el miércoles, ha acordado 
recomendar esta fecha a l-as Jun
tas Electorales de Zona, ya que 
son éstas las que tienen potestad 
para establecer la fecha de la 
votación en sus provincias.

En estas elecciones sindicales 
acudirán a votar 10.465 funcio
narios que elegirán 267 repre
sentantes en las Juntas de Per
sonal.

Del consejero de Fomento

Juan Antonio 
Lorenzo solicita . 
respuesta en 
materia de turismo
• Ha dirigido un 

escrito a la Me,sa 
de las Cortes

Avila. Redacción
El procurador por Avila en las 

Cortes de Castilla y León, per
teneciente al PSOE, Juan An
tonio Lorenzo, que en el Go
bierno regional precedente fue 
consejero de Fomento, ha for
mulado una pregunta a la Mesa 
de las Cortes de Castilla y León 
en relación con los estudios rea
lizados sobre turismo en nuestra 
Región.

Dicha pregunta ha sido rea
lizada tras manifestar al actual 
consejero de Fomento que no se 
ha hecho hasta ahora un estu
dio serio y profundo de cual es el 
turismo que viene a nuestra tie
rra, de quien es el que viene y de 
cómo hay que atraerlo.

Juan Antonio Lorenzo mani
fiesta a la Mesa de las Cortes que 
el anterior Gobierno regional 
realizó, entre otros, un “Estudio 
de la Tipología del Turismo en 
Castilla y León”^ cuyo índice 
contesta en el escrito. Y al consi
derar el nuevo consejero de Fo
mento que dicho estudio no es se
rio, formula el procurador abu
lense la pregunta al citado con
sejero de en qué plazo estima 
que puede presentar urt nuevo 
estudio ante las Cortes, solici
tando respuesta oral ante el 
Pleno.

CITROËN LE PAGA

100000
*DE MAS POfí SU COCHE 

USADO POR MUY V/EJO 
OUE ESTE AL COMPRAR 
UN NUEVO C/TROEN

La Red Citroën le compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándole 100.000 
pesetas más, que le servirán de ahorro en la 
compra de su nuevo turismo Citroën *(80.000 
pesetas si se trata de un 
vehículo industrial) si lo fi SOLO HASTA EL

nancia a 2, 3, ó 4 años, con una entrada mi
nima de solamente el 10% a través de Finan
ciaciones Citroën. ’
Condiciones especiales si el pago se realiza al 

contado, incluso si no tie
ne coche usado.

31 DE OCTUBRE
Oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes del 31 de Octubre.
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Buenos y malos JOSE MARIA FORCADA (*)

Con la muerte de Rudolf 
Hess los medios,de comuni
cación han recordado mu
chas escenas de la vida de es
te personaje y la causa polí
tica que le hizo víctima de 
prisión durante 40 largos 
años. No han faltado las 
evocaciones de momentos emo
tivos de la marcialidad y de 
la ideología que movió a 
tantos ciudadanos de Ale
mania de cincuenta años 
atrás. Las ideas sobre un de
terminado tipo de persona, 
con un “espíritu” y un estilo 
de vida impregnó a muchos 
ciudadanos que, incluso, les 
gustaba tanto que entraban 
con ilusión, a formar parte 
del juego de los “héroes”.

Pero toda heroicidad bé
lica supone eliminar al ene
migo, y si el modo de hacer
lo es espectacular incluso te 
conceden una medalla. La

Juventud sana de cuerpo y espíritu
ARMINDO ESTEBAN GOZALO (*)

De nuevo un minirreporta- 
je de Maite Ruiz Atela en 
“Antena Semanal” ha cap
tado mi atención y me ofre
ce la oportunidad de escri
bir, una vez más, de un tema 
siempre actual e importante, 
como es el de ayudar a la 
juventud en su lucha contra 
la corrupción.

El personaje central del 
reportaje es Miguel Báez, 
“Miky” en lenguaje familiar, 

’descendiente inmediato de 
una de las más ilustres figu
ras del toreo español, “El 
gran Litri”.

Apoyándome en lo que 
veo y leo en este trabajo pe
riodístico, me siento impeli
do a poner ”en lo más alto 
del candelero” a este joven 
ejemplar para que ilumine 
y entusiasme con su testi
monio y comportamientos, 
a esta juventud por la que 
tanto nos interesamos y a la 
que tanto queremos todos.

Dice Maite: “Miky, toda
vía adolescente, se comporta 
como un adulto; se abstiene 
del tabaco y del alcohol; no 
alterna todavía en serio con 
chicas y se está mentalizan
do a conciencia, para el 
transcendental paso de su 
inmediata alternativa torera”

Según lo escrito, nuestro 
“héroe” cumple al pie de la 
letra, quizá sin haber repa
rado en ello, aquellas sabias 
enseñanzas que el gran Após
tol Pablo daba a los cristia
nos de Corinto:

¿“No sabéis que los que 
corren en el estadio se abs
tienen de todo? Y esto, para 
alcanzar una corona corrup
tible. ¿Qué no deberemos 
hacer nosotros que aspira
mos a una corona impere
cedera?”.

Sí; se ve que Miky es un 
joven responsable de sus ac
tos, lo que corrobora tam
bién con sus palabras cuan
do afirma:

“Lafamiliaylostorosson 
las dos cosas más transcen
dentales de mi vida; pero pues
to a escoger, me quedo por 
supuesto con la familia. Uni
camente si le ocurriera algo 

estética de la muerte, tantas 
veces alabada en la filmo
grafía de “policías y ladro
nes”, se ha enraizado tanto 
en nuestra sociedad que se ha 
convertido en una especie de 
fuego sagrado y, ya desde' 
pequeños, a la gente se la 
acostumbra a verla con bue
nos ojos.

Esta valoración desprecia
tiva de los enemigos y de sus 
vidas hace pensar en el dra
ma esquizofrénico que tan
tas veces se ha visto en la 
imagen fotográfica de Hit
ler, secándose las lágrimas 
cuando unos niños le entre
gaban un ramo de flores y 
simultáneamente, por otro 
lado, ordenaba la matanza 
de los judíos —niños inclui
dos—; o bien cuando la fil
mografía muestra con en
gaños éticos, a las novias o 
esposas de los “buenos” con 

a mi madre, abandonaría los 
toros”.

Es decir, para Miky la 
familia está por encima de 
todo, incluso la más cara 
ilusión de su vida: Ser torero.

Estas manifestaciones ha
cen a Miguel acreedor a la 
más grande simpatía .y esti
ma de todos los que soste
nemos y defendemos que la 
familia es la base y funda
mento de la sociedad. .

¡Bien, muchacho! Apren
dan de tu sensatez el amor a 
la familia tantos jóvenes, 
ellos y ellas, que en una 
alarmante proporción viven 
totalmente desvinculados de 
esta divina institución.

La experiencia nos enseña 
que sin la familia como cen
tro de la vida social, todo es 
desorden y disgregación; por 
el contrario, con esta prime
ra célula de la sociedad uni
versal, bien compenetrada y 
unida, todo es paz, bienestar 
y alegría.

JOVEN DE FE

Sobre lo escrito quiero 
hacer una destacada referen
cia a la fotografía central del 
reportaje que, según mi apre
ciación, es todo un poema y 
manifestación de fe por par
te de Miky que se nos pre
senta valientemente, con un 
distintivo de positivo signo 
cristiano: Una hermosa cruz 
que sostenida por artística 
cadena, pende de su cuello.

Quizá alguien me arguya 
que ese detalle externo tiene 
muy poca fuerza persuasiva 
para demostrar unas firmes 
creencias, ya que lo mismo 
podía haberse presentado con 
un fetiche o un amuleto, tan 
en boga en la juventud actual.

Contesto a esta objeción: 
La Cruz fue siempre la señal 
de los que manifiestan su fe 
en Cristo; ningún agnóstico 
o descreído ostenta este signo.

Recuerdo a este respecto 
el entusiasta Himno de la 
Juventud Católica de los años 
treinta que destacaba esta 
frase: “Por bandera y símbo
lo la cruz redentora”. Sí; la 

sentimientos, y cuando mue
ren los “malos” no hacen su
frir al espectador y los sen
timientos de las familias de 
los “malos” se pasan por 
alto, dando a entender que 
es el fin merecido.

Quizá se ha llegado tarde 
para poder curar esta esqui
zofrenia —la enfermedad de 
la división interna que vive 
la persona— de utilizar la 
bandera de la obra buena 
subjetiva y cometer, simul
táneamente, una acción san
grante tapada con la frial
dad de la obstinación. Se 
llega a tener por bueno un 
acto de terribles consecuen
cias, como es la eliminación 
de una vida. ¡Cuántas veces, 
en este macabro juego de 
contrasentidos, los “malos” 
de la película de la vida pue
den incluso ser los “buenos”! 
(*) Del Ambito María Corral 

cruz fue en todos los tiem
pos signo de fe y de amor a 
Cristo.

Ese signo victorioso en el 
pecho de Miguel nos dice, 
claramente, que este joven, 
por tantos motivos destaca
do, ha dado a su vida un 
fuerte sentido de fe al que ha 
sabido unir el gran valor 
humano que hace falta para 
seguir su vocación torera, 
que necesita a todas luces 
una entereza riada vulgar y 
corriente.

Este aleccionador gesto de 
Miky echa por tierra total
mente el erróneo y equivo
cado concepto de tantos jó
venes desviados que sostie
nen: La fe y el valor no se 
compaginan, ya que ellos 
entienden por valentía el 
desenfreno y el gamberrismo 
que con tanta frecuencia co
meten y que ponen bien de 
manifiesto sus cobardes clau
dicaciones ante la fuerza de 
la bestia que se apodera del 
hombre racional.

Nadie tuvo más valor que 
los miles de mártires que en 
todos los tiempos ofrenda
ron su vida antes de aposta
tar de su fe.

En contra de lo que pien
san tantos jóvenes de nues
tros días,i yo afirmo conven
cido y conmigo una pléyade 
incontable de jóvenes, de 
ayer y de hoy, que no se 
puede ser creyente, si a la 
vez no se es valiente.

Termina diciendo Maite 
de su entrevistado: “Conser
va todavía la amistad con 
sus amigos de infancia; se 
bañan, practican deportes de 
vela...

Todo un programa de vi
da responsable y ordenada; 
plena identificación con la 
familia; cruz como signo; 
abstención de todo lo que 
puede resultar dañino y no
civo; baño y deportes con un 
futuro que le sonríe prome
tedor, apoyándose en su va
lor, inteligencia y arte.

Podemos afirmar sin am- 
bajes: Una juventud sana de 
cuerpo y de espíritu.

(*) Sacerdote

“Todas las calamidades del mundo 
nos conciernen directamente”.

MARCEL AUCLAIR

A vila medieval PPT

El quiosco
Antes y después del 
viaje del Rey

“Ya”, 8-X-87
En el reciente viaje de Sus 

Majestades los Reyes a Esta
dos Unidos han terminado 
por pasar a primer plano va
rias cuestiones de política in
terna que han surgido antes, 
durante y después del viaje.

Este comenzó ya bajo el 
signo de la polémica. La in
formación del “Washington 
Post” sobre la preocupación 
del Rey en relación con la ne
gociación de las bases desató 
una serie de comentarios des
tinados a demostrar poco me
nos que la imposibilidad me
tafísica de una discrepancia 
regia. Continuó en medio de 
lamentables fallos de organi
zación por parte de los minis
terios competentes, de los que 
toda la prensa ha dado cum
plida noticia, a pesar de los 
patéticos esfuerzos del señor 
Fernández Ordóñez por negar 
la evidencia. Y terminó con la 
avería del avión oficial; ésta, 
al menos, nadie la ha desmen
tido.

Es un cúmulo de circuns
tancias que van más allá de la 
simple casualidad y de las que 
—con serenidad, sin el apa
sionamiento de un comenta
rio improvisado con urgen
cia— conviene extraer algu
nas consecuencias. Todo cuan
to tiene que ver con la ins
titución real exige un tra
tamiento especialmente pru
dente. Pero en este caso lo 
que la prudencia aconseja es 
trascender la anécdota e ir al 
fondo de la cuestión.

El fondo de la cuestión es, a 
nuestro juicio, la urgente ne
cesidad de desterrar unos cuan
tos tópicos que a lo largo de 
estos años se han venido repi
tiendo cada vez que surgía el 
tema de las relaciones de los 
socialistas con la Corona. Con 
frases tales como “la exquisita 
sensibilidad del Gobierno so
cialista con la Corona” o “una 
Monarquía para republicanos” 
se han venido despachando, 
de forma simplista, cuestio
nes de tanta trascendencia co
mo son la función constitu
cional del Rey o el necesario 
soporte de medios para que 
éste pueda desempeñar dig
namente su misión. Ya va 
siendo hora de decir que cuan
do el presidente del gobierno 
despacha con el Rey o le man

tiene puntualmente informa
do de los asuntos de gobierno, 
lo único que hace es cumplir 
con el mandato constitucional 
que en su día aprobó el pue
blo español. Eso es lo normal 
y nada hay que agradecer: so
bran comentarios de admira
ción, como sobrarían los rela
tivos a que el Parlamento está 
abierto o a que se celebran 
elecciones cada cuatro años. 
Como está de más el asombro 
ante el hecho, perfectamente 
normal, de que el Rey tenga 
sus propias opiniones acerca 
de los grandes temas naciona
les y ejerza esos derechos pro
pios de la Corona, que un clá
sico inglés definía como “el 
derecho a ser consultado, el 
derecho a animar, el derecho 
a prevenir”.

Donde hay que demostrar 
la “exquisita sensibilidad” con 
la corona es en el manteni
miento de una estructura de 
apoyo, de medios materiales y 
humanos que faciliten su ta
rea y, al mismo tiempo, per
mitan presentaría ante los es
pañoles como lo que es: una 
institución con siglos de tra
dición y de historia. No está 
en absoluto reñido con la sen
cillez y austeridad de nuestra 
Monarquía el que se cuiden al 
máximo todos esos detalles 
que contribuyen a subrayar la 
especial dignidad de la insti
tución. En preciso que todos, 
empezando por los políticos, 
recuperen el cuidado por las 
formas y el respeto del proto
colo, que no significa distan
ciamiento ni rigidez. Alguien 
debe haber que sepa organi
zar los actos oficiales a los 
que debe acudir el Rey, sin 
caer en la chapuza ni en el ri
dículo. Es urgente proporcio
nar medios suficientes a la 
Casa Real: la dotación previs
ta en el proyecto de presu
puestos enviado a las Cortes 
es inaceptable.

Está muy bien que, de vez 
en cuando, aparezcan en los 
periódicos personajes que se 
declaran satisfechos por tener 
una Monarquía para republi
canos. Pero si por tal se en
tiende una Monarquía sin me
dios y sin posibilidades de 
ejercer sus funciones con la 
dignidad que su titular y el 
pueblo español merecen, ha
brá que recordar que la Cons
titución no consagró una Mo
narquía para republicanos, si
no una Monarquía. Nada más 
v nada menos.
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Cine, palabra breve y mágica
No es una horrenda sigla de 

éstas que hoy, por superabun
dantes, aún resultan con fre
cuencia más incomprensibles. 
Es una abreviatura que de 
todos modos tiene significado 
en sí. Kine, en griego, es la 
raíz que significa movimiento; 
por lo tanto sugiere algo vivo, 
cambiante, sorprendente.

La segunda parte de esta 
palabra compuesta, en caste
llano en “matógrafo”, y nos 
resulta fea al oído, esdrújula 
como un mazo contundente. 
Pronto la gente la cercenó.

PODER SUGESTIVO

Basta sólo ¡cine! Y estas 
dos sílabas han estimulado 
deseos, adicciones a actores o 
estilos, sueños de estrellatos, 
arquetipos que “encantan 
multitudes”; fainas, negocios, 
ingenios industriales. Pronto, 
al descubrir su poder suges
tivo —y aún más, con el 
sonido y color— pasó de ser 
mero “divertimento”, desaho
go de represiones románticas, 
a ser un instrumento sagaz
mente manipulado por otro 
tipo de multinacionales, las 
de la propaganda, de la gue
rra psicológica y de las más 
altas —confusas y difusas— 
cúpulas de economía y polí
tica.

FRAGIL Y SIMPLE 
PALABRA

Los adolescentes, durante 
décadas, han visto al “piel 
roja”, soberbio y malo, o a 
todos los revolucionarios ru
sos como santones y mártires;

CONVOCATORIA-CONCURSOS
Convocado por la
Fundación de los
Ferrocarriles 
Españoles

II Concurso 
Fotográfico 
“Caminos de 
Hierro”

La Fundación de los Fe
rrocarriles Españoles, con el 
fin de mantener la tradición 
de la creatividad plástica 
reférida al ámbito del tren, 
en sus aspectos técnicos, pai
sajísticos, estéticos y huma
nos, ha convocado el 11 Con
curso Fotográfico “Caminos 
de Hierro”, en el que podrá 
participarse con una o más 
obras —hasta un máximo 
de tres— Originales e inédi
tos, que tengan relación con 
el ferrocarril y su entorno en 
el más amplio sentido.

Las fotografías deberán te
ner un tamaño máximo de 
30 por 40 cms. y un mínimo 
de 18 por 24 cms. y deberán 
ser remitidas a la sede de la 
Fundación de los Ferroca
rriles Españoles, Santa Isa
bel, 44, 28012 Madrid, antes 
del 3 del próximo mes de 
noviembre.

Indistintamente, para 
blanco y negro y color se 
establecen un primer premio 
de 300.000 pesetas, un se
gundo de 150.000 y un ter
cero de 75.000 pesetas, más 
diez accésits premiados cada 
uno con un chequetren por 
valor de 25.000 pesetas.

o... ¡tantas “oes” podrían aña
dirse!

¡Frágil y simple palabra 
“cine”! tan zarandeada, co
mercializada, hollada, estru
jada...

RECUERDO 
EMOCIONADO

Los que peinamos —9 ya ni 
siquiera eso— canas, recor
damos con emoción la pri
mera película sonora a la que 
asistimos. Yo a “El desfile del 
amor” de Múrice Chevalier y 
Jeanette McDonald. El pro
tagonista, todo un “caballero” 
aunque demasiado alegre y 
ella, sobre todo, una cantante 
extraordinaria. Fue, para mis 
contemporáneos, una expe
riencia maravillosa, no por la 
manida temática del guión, en 
el que el amor un tanto fri- 
volizado quedaba, al fin, co
mo casi siempre, vencedor, 
sino porque constatábamos 
que el cine se había hecho de 
pronto adulto y, quizá por 
ello, intuíamos que también 
peligroso.

SALTO AL COLOR

El salto al color —¿en qué 
película por primera vez pa
ladeado?— está más difuso en 
el recuerdo, quizá porque 
queda diluido por la coinci
dencia con la arrebatada me
moria de sangrantes guerras y 
los azacanados períodos post
bélicos. Pero si que perma
necen los escalofríos de las 
películas y reportajes de Hit
ler, expresión evidente de 
aquella manipulación ya pre

Premio de 
Periodismo 
“Francisco 
Cerecedo” 1987
Está dotado con 
1.000.000 de pesetas

La Asociación de Perio
distas Europeos ha convo
cado la V edición del Pre
mio de Periodismo “Fran
cisco Cerecedo”, dotado con 
1.000.000 de pesetas, habien
do sido fijado el plazo de 
presentación de candidatos 
hasta el 15 de noviembre 
próximo, en la sede de dicha 
Asociación, Cedaceros, 11, 
28014 Madrid.

La finalidad de este pre
mio, según las bases, es la de 
“destacar aquellas trayecto
rias personales o aquellos 
trabajos periodísticos, escri
tos o gráficos, radiados o 
televisados, que merezcan 
ese honor por su talento, 
originalidad, capacidad de 
transgredir las presiones e 
influencias de los poderes y 
los dineros e impulso a la 
libertad de expresión”.

La Asociación de Perio
distas, los medios de comu
nicación, las Facultades y 
centros de formación de pe
riodistas y personalidades 
del mundo de la comunica
ción y las humanidades, pue
den proponer candidatos a 
este premio. Esta quinta edi
ción del mismo se convoca, 
como las anteriores, bajo los 
auspicios del Banco de Viz
caya. 

sentida, tan sagazmente uti
lizada por Goebels. O las 
posteriores y espeluznantes 
películas pro o contra Viet
nam.

RESURGIR CON OTRA 
LUZ

El cine debería bañarse en 
agua lustral. Resurgir con 
Otra clase de luz en sus en
trañas mensajeras. Recuperar 
con gozo su propia identidad.

Por ahora, más bien ha 
sido aprisionado en la cárcel 
estrecha de las pantallas de 
TV con largas series famosas y 
agobiantes, haciéndolo aún 
más dardo, más puñal, más 
apólogo de lo aberrante y de 
la violencia.

LO QUE DEBIERA SER

¿Dónde, de mano de quién, 
con qué novedad inesperada, 
llegará a ser lo que puede o lo 
que debería ser? instrumento:

— De civilización, a la vez 
que arte.

—De comprensión mutua, 
a la vez que de libertad.

—De avanzar en el pro
greso común, simultáneamen- 
que salvando y asumiendo 
todos los sorprendentes lo
gros humanos que nos ante
cedieron y que nos posibili
taron.

—De reposo gratificante, a 
la par que de impulso a la 
creatividad.

—De humanísimo amor, en 
vez de humano odio.

Alfredo Rubio
Del Ambito María Corral

XII Premio de 
Narraciones 
Breves 
“Antonio 
Machado”

La Fundación de los Fe
rrocarriles Españoles, con el 
fin de mantener viva la tra
dición de la creatividad li
teraria relativa al ámbito del 
tren, ha convocado el XH 
Premio de Narraciones Bre
ves “Antonio Machado”, al 
que podrán concurrir cuan
tos autores lo deseen, con 
una o más obras inéditas, 
escritas en castellano, que 
tengan relación con el fe
rrocarril o su entorno.

La extensión máxima de 
los originales será de diez 
folios mecanografiados a 
dos espacios, por una sola 
cara.

Los originales, cuyo plazo 
de admisión concluye el 1 de 
diciembre próximo —el fa
llo será emitido en la pri
mavera de 1988— deberán 
remitirse por duplicado, a la 
sede de la Fundación de los 
Ferrocarriles Españoles, 
Santa Isabel, 44, 28012, Ma
drid.

Un Comité de lectura pre
vio y cualificado selecciona
rá diez finalistas, los cuales 
recibirán un carnet cheque- 
trén por valor de 25.000 
pesetas e integrarán la edi
ción de un libro en cuya 
portada habrá de figurar el 
nombre y título del ganador 
así como los nombres de los 
seleccionados.

El jurado otorgará un pri
mer premio de 500.000 pese
tas, un segundo de 250.000

Castilla también 
me sabe a mar
He sembrado los mares de centeno, 
y las olas llevan en sus crestas los trigales. 
La sal se ha convertido en avena 
y los barcos en arados, 
que roturando los mares 
clausuran la simiente 
en esta tarde de refectorios y claustros.

Un olor a romero y a tomillo, 
a jara, espliego y manzanilla, 
y a tierra sudorosa, 
llegan a las riberas 
silenciosas y solemnes, , 
para dejar en la playa 
la queja del tiempo 
en cada partícula de arena.

Sí, Castilla es un mar 
sembrado en sus surcos 
las arrugas venerables de un pasado 
que dormita en la mirada 
del álamo y de la encina, 
del fresno y del roble, 
que como ciprés navega 
entre llantos visceralé's.
Quiero sembrar el mar de labradores, 
porque mañana, 
cuando suene la campana de mi iglesia, 
saldrán a regar sus olas 
y meterán el grano en sus secretos, 
mientras, la hoz 
partirá al huracán en sendos trozos, 
y^as nubes bajarán a limpiar 
la frente sudorosa 
del que ha puesto su esperanza 
en el vaivén de las tierras.

Un par de yuntas 
van arrastrando, por el camino viejo, 
a todos los océanos y mares, 
a todas las estrellas y galaxias, 
a todos los sistemas siderales, 
y un niño con su vara, 
va indicando a los bueyes 
el camino vertical de la luz.

Así es Castilla 
cuando se la mira desde esa estrella 
donde el labrador 
ha puesto con su amor su residencia.

Me has preguntado por los ríos; 
escucha y mira... 
cómo juguetonas sus aguas saltan a la comba 
y cantan canciones de niños.
Escucha y mira... 
cómo el copo de nieve tiene patria 
y la gota de agua identidad.

Escucha y mira... 
cómo laá campanas convocan al viento 
a la fiesta de la hermandad.
No te extrañes 
si todos los hombres en Castilla 
tienen una cita con la tierra.

Escucha y mira... 
cómo el surco y la ola son hermanas, 
y llevan sobre sus cimas 
la historia de nuestros movimientos. • 
¿No ves en la borrasca 
levantarse la espiga 
y erigirse su caña en cetro de gobierno?

Escucha y mira... 
cómo el pájaro retorna a su nido, 
y el insecto hace el amor 
en esta tarde de pasiones.

Escucha y mira... 
cómo los labriegos despiertan al gallo 
y el alba comienza a retozar. 
La hoz y la azada en Castilla 
hacen de manilla de reloj, 
porque el campesino 
ha inventado el tiempo.

Escucha y mira...
Castilla es una huella 
que el tiempo jamás pudo borrar, 
porque en su palma lleva 
el signo de lo imperecedero.

¡Castilla... 
también me sabe a mar!

Leoncio García Jiménez
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Le presentamos el PEUGEOT 309 DIESEL. Un coche que hará historia,porque acaba, por fin, 
con esa historia de que los diesel son coches lentos, ruidosos.

Nada en el PEUGEOT 309 es artificial. Todo, cada detalle, está pensado para ofrecer el máximo en diesel.
Sus 1.905 cc. le proporcionan 65 cv.de potencia capaces de alcanzar 

los 160 Km./h. en absoluto silencio. Sí, absoluto silencio, gracias a sus avanzados y efectivos 
sistemas de insonorización.

El PEUGEOT 309 DIESEL ha alcanzado, también en diesel, 
el ambicioso equilibrio entre rendimiento y consumo: sólo necesita 4,4 litros de gas-oil 

a los 100 Km., y su autonomía es de más de 1.200 Km.
Es una realidad más de la alta tecnología PEUGEOT completada con un equipamiento 

que cubre desde cerraduras centralizadas; hasta aire acondicionado, si lo desea en el modelo SRD.

Venga a conocer el PEUGEOT 309 DIESEL. Un coche que hará historia porque es otra historia.

a PEUGEOT 309

15 OJUA HISJORIA.PEUGEOT
ÁMPtOb^l-MUNOO L '

WlPEUGEOT TALBOT
mata mnuM/ca 'SCEPSP Lubricantes recomendados QsSa
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Alberto Dorrego será su portavoz_______________________________________

El CDS tendrá grupo parlamentario
propio en el Senado
Avila. Redacción.

Alberto Manuél Dorrego Gon
zález, senador del Centro Demo
crático y Social por nuestra Pro
vincia, será el portavoz del grupo 
parlamentario centrista en el Se
nado. Este grupo quedó consti
tuido ayer y está formado por 
ocho miembros del CDS y dos 
senadores miembros de partidos 
nacionalistas canarios.

Los miembros de este nuevo 
grupo parlamentario en la Cáma
ra Alta son, aparte del portavoz, 
Dorrego González, los también 
senadores abulenses Celso Ro
dríguez Legido y Tirso Tomás 
González: Fernando Castedo Al
varez, senador por la Comunidad

151.000 millones se invertirán en RENFE

Presentado el presupuesto de Transportes,
Turismo y Comunicaciones
Madrid. Lid. Mariano Guindal

El ministro de Transportes, Tu
rismo y Comunicaciones, Abel 
Caballero, ha presentado el pre
supuesto de su Ministerio, que 
para el próximo año alcanza los 
480.485 millones, incluyendo los 
organismos autónomos y que 
representan un incremento real 
del 6,84 por ciento. Lo más des
tacable de este departamento son 
los 151.000 millones de pesetas 
de inversiones en RENFE que 
permitirán desarrollar el plan de 
transportes ferroviarios.

Abel Caballero destacó que se 
ha pasado de unas inversiones 
para RENFE de 57.000 millones 
de pesetas en 1984 a las actuales.

Según González

La crisis de 
Gobierno será 
antes de fin de año
Madrid. Líd. Pilar Cernuda.

El presidente González tie
ne la intención de realizar la 
crisis de Gobierno antes de la 
celebración del Congreso Fe
deral del PSOE, y previsible
mente antes de que finalice el 
año. Aunque los rumores de 
crisis se prolongan desde ha
ce meses, en los últimos días 
Felipe González ha comenta
do a algunos de sus más 
íntimos colaboradores que 
después de sopesar la situa
ción del Gobierno, la situa
ción del partido, y la situa
ción política, ha llegado a la 
conclusión de que la remode
lación gubernamental debe 
realizaría, y realizaría además 
antes de que se celebre el 
congreso. Piensa el presiden
te que sería negativo para los 
trabajos congresuales añadir 
un motivo más de tensión a 
los ya planteados en el parti
do, y evidentemente la ten
sión sería inevitable si duran
te los días de la celebración 
del Congreso estuviera pla
neando la idea de una crisis, 
con la inestabilidad que pro
duce el desconocer quién o 
quiénes serían las personas 
relevadas de sus cargos, y 
quién o quiénes las personas 
llamadas a sustituirlos.

Dorrego, portavoz del CDS en el
Senado. LUMBRERAS

lo que indica claramente la vo
luntad política del Gobierno de 
avanzar en la modernización de 
los ferrocarriles españoles. El mi
nistro indicó que las previsiones 
para 1988 son que RENFE reduz
ca su déficit en un 2 por ciento 
situándose en 193.000 millones 
de pesetas, de los cuales sub
vencionará el Estado 140.000.

En el transporte ferroviario la 
inversión de la Dirección Gene
ral de Infraestructura en 1988 
alcanza un 30,3 por ciento más 
que el año anterior, al pasar de 
33.130 millones a 43.000 millo
nes. En este capítulo las aporta
ciones al presupuesto de inver
siones de RENFE pasan de 18.000 
millones a 29.000 millones de

“El Peque”, entregado a la Policía española

Descubierto un gran arsenal en 
una vivienda de Motrico
Madrid. Efe.

Un importante arsenal de Eta 
militar fue encontrado ayer en 
una vivienda y una bajera de la 
localidad guipuzcoana de Mó- 
trico, en el marco de la operación 
antiterrorista hispano-francesa 
iniciada el pasado 30 de sep
tiembre.

Uno de los detenidos en esta 
operación en territorio francés, 
Miguel Míguez "el Peque”,’ jefe 
del apartado de Prensa y Propa
ganda de la banda terrorista, fue 
entregado ayer a la Policía Espa
ñola, un día después de su arresto.

Una encuesta, realizada por 
encargo de la televisión vasca el 
pasado martes en el País Vasco,

Lola Flores podría ser condenada 
a seis años de cárcel
Madrid. Lid.

La cantante Lola Flores ha 
sido procesada por orden de la 
titular del juzgado de instruc
ción número 20 de Madrid, Feli
sa Atienza, como consecuencia 
de un supuesto delito de defrau
dación fiscal por valor de más de 
53 millones de pesetas. La can
tante, que se encuentra de viaje, 
podría ser condenada a una pena 

de Madrid; José Luis Sagredo de 
Miguel, senador por la Comuni
dad de Castilla y León: Francisco 
Quetclás Rosané, senador por la 
Comunidad de las Islas Baleares; 
Juan José Otamendi Rodríguez- 
Bentancour, senador por la Co
munidad Foral de Navarra; An
tonio Valverde Ortega (antiguo 
militante del PDP que ingresó, 
hace meses en el CDS): y los 
nacionalistas canarios José Mi
guel Galván Bello y Gerardo Me
sa Noda.

En los próximos días se espera 
la adscripción al nuevo grupo 
parlamentario de otros dos se
nadores que han de ser designa
dos por otras tantas comunida
des autónomas. 

LA BOLSA
Informaeión facilitada por la 

U^ CAJA B AHORROS D AVILA

pesetas, con un incremento del 
61 por ciento. Hay que significar 
que las inversiones en transpor
te fenoviario se han programado 
conforme a las previsiones del 
plan de transporte ferroviario, 
que el ministerio ha comenzado 
ya con la construcción de la 
variante Madrid-Sevilla y que 
continuará en 1988 con el acce
so Norte-Noroeste-Guadarrama. 
Otras obras que absorberán parte 
de la inversión son las redes 
arteriales de Sevilla y Barcelona, 
cuya finalización está prevista 
para antes de 1992, y la termina
ción del tramo ferroviario La 
Encina-Játiva, en la línea Ma
drid-Valencia, entre otras actua
ciones también previstas. 

Menos presión de papel
Madrid. Efe.

En la sesión de ayer de la Bolsa de Madrid los descensos, 
aunque no se profundicen, siguieron generalizándose en varios 
departamentos.

Ligeros retoques en Mas, en Española de Petróleos, contención 
en Telefónica y algunos indicios de mejoras en el sector eléctrico, 
con avances en algunos de sus títulos.

La sesión transcurrió sin apenas novedades y notándose una 
discreción en las operaciones, debido al agobio que tiene el 
mercado en ampliaciones de capital y uniéndose la de inmobi
liaria Filo.

La salida de órdenes vendedoras en la jornada del miércoles 
parece de momento suficiente, con un nivel de precios que puede 
considerarse razonable para iniciar tomas de posiciones. En 
cualquier caso, no se esperan subidas espectaculares de cara a la 
jornada de hoy en la que puede continuar una ligera presión del 
papel, pero poco significativa.

Se notaba un compás de espera para aclarar las pequeñas dudas 
existentes, que quizás se desvelen en plazo no muy lejano. La 
caída del sector bancario hizo que el índice general bajase en 
mayor cuantía.

De un total de 135 valores contratados en renta variable, 38 
suben, 56 bajan y 41 no varían.

Indice general de la sesión; 327,57 contra 324,11 en baja de 
(-1,54).

concluye que el 52 por ciento de 
los consultados está a favor de 
estas entregas y el 22 por ciento 
en contra.

La aprehensión del abundan
te material para atentados se 
llevó a cabo entre la una y las 
cuatro de ayer, en la vivienda y 
bajera de Francisco Iciar Aguirre, 
situadas en él número dos de la 
calle Almirante Gastañeta, en Mo
trico.

La Brigada de Información de 
la Policía de San Sebastián en
contró el arsenal, uno de los más 
importantes, que, junto con el 
localizado días pasados por la 
Guardia Civil en Villabpna, esta
ba destinado a la realización de 
actos terroristas.

INDICES Aguila.......... 450
Azucarera 1.330 — ,

MaHriH —-1,54). Koipe............ 452 4521

Barcelona: 221,41 (+0,01). Tabacalera... 1.730 ’ —
Bilbao: 402,49 (—- 3,73). Uniasa.......... 960 930
Valencia; 275,88 l -0,87).

Construcción:
Cubiertas.... 1.045 995

BOLSA DE MADRID Dragados....
Focsa........ ....

797,50 
1.302

790
1.299

Acciones: Anter. Ayer Comercio:
Finanzauto. 1.020 —

Electricidad:
Cantábrico. 166 Í66 Transportes y comunicaciones:
Hidrola ........ 105 103,75 Telefónica... 222,29 222,25
Sevillana.... 123 124,25 Iberpistas ... 141 148
Iberduero ... 138,25 139

Seguros:Fenosa.......... 105,50 105,75
1.670 —Mapfre..........

Mineras, Metal, Básicas: Fénix....... 1.835 1.865

Felguera ... . 668 668 Bancos:
Hornos........ 120 115 Bilbao.......... 1.955 1.955N. Montaña 299,75 295 Central.......... 1.230 1.220
Cementos: Banesto........ 1.466 1.454

Asland.......... 1.265 1.287 Hispano........ 850 830

Lemona........
Valen. Cem. 2.063 2.000

Popular........
Santander...

1.900
1.374

1.835
1.371

Uralita.......... 657 650 Exterior........ 680 680
BNP.............. 1.039

Químicas: Fomento ... . 635 619

Cepsa............ —— _ Herrero........ 1.890 1.820

Cros........ 1.170 1.165 Bankinter .:. 1.790 1.835
Río Tinto.... 841 829 Valencia ... . 499 499
Petromed. .■.. — — Zaragozano. 1.050 1.045

Atlántico.... 670 704
Metal Mecánica:

Inmobiliarias:
M. Ibérica
Citroen........ 2.705 2.680 Encinar........ — —

Tudor............ 650 635 I. Metro........ 935 980

Amper.......... _ _ Urbis............ 595 590

Auxiliar........ — — Vallehermoso. 750 750

Fasa.............. 1.395 1.390 Vacesa.......... — —

Santa Ana... 915 920 Inversión Inmobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... 876 876

Papelera .... 580 580 Popularinsa. — —

Sarrió............ 806 815 Bansaliber... 858 868

que podría llegar hasta un má
ximo de seis años de prisión y 
una multa de hasta 318 millones 
de pesetas, un 600 por cien de los 
millones que adeuda, según la 
Ley Tributaria que está en vigor. 
La juez ha fijado la cantidad de 
145 millones de pesetas en con
cepto de responsabilidad civil, y 
el abogado de la cantante, José 
María Stampa Braun ha anun
ciado que recurrirá a él.

ATALAYA

OPTICA-JOYERIA
LENTES DE CONTACTO 

Graduamos su visión gratis
C/ Estrada, 9 AVILA
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Corazón Aquino salió hacia la 
zona de combates
Manila. Lid/Dpa.

Desestimando Ias adverten
cias de un posible golpe mili
tar, la presidenta filipina Co
razón Aquino abandonó ayer 
el palacio presidencial de Ma- 
lacanang, fuertemente custo
diado, para pasar revista a las 
tropas en la estratégica zona 
de Bicol, al sureste de Manila, 
donde combaten a la guerrilla.

Entre tanto, el rival político 
de la presidenta, el ex minis
tro de Defensa Juan Ponce 
Enrile, jefe de la Gran Alianza 
para la Democracia (GAD), 
acusó al Gobierno de estar en 
situación de pánico y calificó 
versiones sobre un posible gol
pe militar de “infundio”.

En la víspera, el jefe de las 
fuerzas armadas, general Fi
del Ramos, había anunciado 
la posibilidad de un golpe mi

Nigeria traslada.su capital 
a Abuja

Lagos. Lid/Dpa._________
Con el traslado de dos 

ministerios de Lagos a Abu
ja, así como el traslado de 
otros tres ministerios antes 
de fines de año, ya no que
dan dudas de que Abuja, la 
futura capital de Nigeria, el 
país más poblado de Africa, 
está pasando del sueño a la 
realidad.j(^

Serrando los barrotes de la celda

El “rey de la cocaína” huyó de 
la cárcel
Londes. Lid/Dpa.__________

El “rey de la cocaína”, Nilo- 
laus Chrastny, huyó de la cár
cel inglesa serrando los barro
tes de la celda, según informa
ron ayer diarios británicos.

La Policía no tiene aún, 
tres días después de la sensa
cional fuga, ninguna pista de 

PLAZA DE TOROS 
AVILA

litar, y relacionó a Enrile con 
el complot.

Cory Aquino voló en heli
cóptero desde la sede presi
dencial hacia Bicol, a 250 ki
lómetros de Manila donde, 
desde el 28 de agosto pasado, 
tras la fallida intentona mili
tar encabezada por el fugitivo 
coronel Gregorio “Gringo” Ho- 
nassan, las fuerzas armadas 
combaten a los guerrilleros 
comunistas del “Nuevo Ejér
cito del Pueblo” (NPA).

Combatientes del NPA ha
bían dinamitado cinco puen
tes, paralizando el transporte 
entre Bicol y la isla de Luzón, 
la más importante del archi
piélago.

El Gobierno anunció ayer 
que dará una recompensa de 
250.000 pesos, unos 11.000 
dólares, por la captura de 
Honassan.

Desde que llegó al poder 
hace dos años, la Adminis
tración que encabeza Ibra
him Babangida tomó la de
cisión de trasladar la sede 
del Gobierno a la ciudad de 
Abuja en 1989, donde de 
acuerdo a la agenda previs
ta, se piensa entregar en 
1992 el Gobierno a los civi
les.

Chrastny, sospechoso de ha
ber dirigido el mayor tráfico 
de drogas en Europa. “Solo 
esperamos que siga en el país”, 
pero esto es seguramente un 
mero deseo, dijo un policía.

Chrastny, de nacionalidad 
alemana federal, se escapó de 
un cuartelillo de la Policía de 
Dewsbury, en West Yorkshire.

Del Partido Liberal Democrático______________

Tres candidatos para suceder 
a Nakasone en Japón
Tokio. Lid/Dpa._________

Tres destacados políticos 
del Partido Liberal-Demo
crático (PLD) del Japón presen
taron oficialmentea sus can
didaturas para suceder en el 
cargo de primer ministro a 
Yasuhiro Nakasone, se in
formó ayer en Tokio.

El PLD resolvió entretan
to aplazar en diez días hasta 
el próximo 20 de octubre la 
elección del sucesor de Na
kasone.

Nakasone está obligado a 
dimitir, ya que de acuerdo a

El Gobierno tibetano en el
exilio pide reconocimiento 
diplomático
Chengdu. Lid/The Guardian.

El gobierno tibetano en el 
exilio pidió ayer a la India 
que, tras las últimas manifes
taciones contra el régimen de 
Pekín llevadas a cabo en Lah- 
sa, le confiera oficialmente ca
tegoría diplomática.

Una delegación de quince 
representantes del Gobierno 
en el exilio, encabezada por el 
dalai lama, presentó ayer en 
Gangtok al presidente de la 
India, Ramaswmy Venkata- 
ram, un memorándum en el 
que afirma que el pueblo tibe
tano no ha perdido las espe
ranzas de recuperar su inde
pendencia “después de dos 

los estatutos del PLD no 
puede permanecer en el car
go de primer ministro por 
un período mayor de cinco 
años.

Los candidatos son hasta 
ahora los siguientes: Kiichi 
Miyazawa (68 años y actual 
ministro de Finanzas), No
boru Takeshita (63 años, ex 
ministro de Finanzas y ac
tual secretario general del 
PLD) y Sintaro Abe (63 
años, ex ministro de Exte
riores y actual presidente del 
consejo ejecutivo del PLD).

décadas de opresión China”.
Según la agencia de noti

cias UNI, los exiliados recla
man a Nueva Delhi que “haga 
valer su influencia para res
taurar los derechos humanos 
en Tibet”.

Por otra parte, las comuni
caciones siguen cortadas en 
Lahsá por orden de las auto
ridades chinas ante el temor 
de nuevas manifestaciones.

Según informaron varios tu
ristas occidentales que llega
ron al aeropuerto de Cheng
du, la situación en Lahsa si- 
,gue siendo tensa. Añadieron 
que existe una fuerte presen
cia de la Policía en las calles.

Numerosos 
detenidos en Chile
Santiago de Chile. Lid/Dpa.

Unos cuatrocientos deteni
dos y algunos heridos era el 
balance preliminar en Chile 
de manifestaciones ocurridas 
con ocasión de una huelga 
general de 24 horas que el 
Gobierno calificó de “rotundo 
fracaso” mientras sus organi
zadores la estimaron “positi
va”.

Un apagón parcial afectaba 
por la noche a varios sectores 
de la capital, al tiempo que 
grupos de manifestantes le
vantaban barricadas en algu
nas calles de barrios periféri
cos de Santiago, patrullada en 
varios puntos por efectivos 
policiales y militares.

El paro fue convocado por 
el opositor Comando Nacio
nal de Trabajadores (CNT), 
que preside el democracristiano 
Manuel Bustos, para exigir de 
las autoridades un salario mí
nimo mensual de 20.000 pe
sos (unos 85 dólares) y un re
ajuste de un 22 por ciento en 
sus remuneraciones.

El ministro del Interior, Ser
gio Fernández, dijo que el 
llamado a paralizar las activi
dades del país fue un “com
pleto y rotundo fracaso”, pues 
los trabajadores concurrieron 
a sus labores, al tiempo que 
no descartó la posibilidad de 
que el régimen aplique la ley a 
sus organizadores.

Un informe preliminar di
vulgado ayer tarde por el co
mando informó, por su parte, 
que en 78 empresas del área 
metropolitana se registró un 
paro total. >

Domingo 11, 4,10 terde NOVILLADA CON PICADORES

4 ■ BRAVOS NOVILLOS - 4

Cuyas defensas están íntegras, pertenecientes a la 
ganadería de DOÑA CARIDAD COBALEDA de Carbajosa 
de la SAORA (Salamanca), serán lidiados por los ESPADAS:

JOSE LUIS RAMOS Y

JOSELITO MUÑOZ

En un sensacional mano a mano con sus cuadrillas de 
picadores y banderilleros.

Sobresaliente de espada: JAVI.
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Tendillo nueva baja para Miguel Muñoz.

FUTBOL

FUTBOL SiLÍ/^onX

Tras el entrenamiento de ayer

Tendillo, nueva baja en la 
Selección Española
Sevilla Efe.

Debido a yna sobrecarga de 
abductores, el defensa del Real 
Madrid, Tendillo, es baja en la 
selección nacional de fútbol.

El próximo día 28_________________ _

Continuación del 
Barcelona-At. de Madrid
Barcelona Efe.

La directiva del FC. Barcelona 
acordó ayer aceptar la fecha del 
28 de octubre para la disputa de 
los veinte minutos que restan del 
encuentro contra el Atlético de 
Madrid, que fue suspendido el 
pasado, sábado a causa de la 
intensa lluvia caída sobre la Ciu
dad Condal, cuando el marcador 
señalaba empate a un gol.

En principio el Barcelona pro
puso a la directiva rojiblanca 
jugar estos veinte minutos a fi
nales de diciembre, pero el club 
madrileño respondió que en di

concentrada en Sevilla ante .el 
encuentro del próximo miérco
les contra Austria

Todavía no se conoce el juga
dor que Miguel Muñoz convoca
rá para sustituir al jugador ma
dridista 

chas fechas, con motivo de las 
fiestas navideñas, sus jugadores 
no deseaban viajar.

La propuesta del Atlético de 
Madrid fue la del 28 de octubre, 
que ha sido aceptada por el club 
azulgrana tras reunirse la Comi
sión Directiva dél club con los 
técnicos del primer equipo.

Solo resta que la Federación 
Española de Fútbol confirme el 
día 28 de octubre para la conti
nuación del encuentro, para que 
el mismo se dispute en la fecha 
aceptada en principio por ambos 
clubes.

¡Saltó la sorpresa! ______________ _______

La Caja de Ahorros de Avila ganó a 
la de Canarias por 4-2

• Hoy día clave y difícil partido de los abulenses frente a 
Bilbao

• Miguel Angel Rico, lesionado, baja
Avila L M. S. B.____________

Importantísima victoria la 
conseguida ayer por el conjun
to de la Caja de Ahorros de 
Avila ante la Caja Insular de 
Canarias, dentro del Campeo
nato de España Intercájas. 
Cuatro a dos fue el resultado 
final de este encuentro.

Si frente a Córdoba y Pam
plona los abulenses cosecharon 
sendas derrotas, ayer consi
guieron vencer y con ello man
tener ciertas esperanzas de lu
char en una segunda fase, por 
los puestos del quinto al oc
tavo.

Tras la reunión con el consejero__________________ ___________________

La Junta coordinará su política deportiva 
con las Entidades Locales
Avila 0. P.

El consejero de Cultura y Bie
nestar Social, Francisco Javier 
León de la Riva y el director 
general de Deportes y Juventud, 
Vicente Orden Vigara han cele
brado una reunión con los res
ponsables de deportes de los 
ayuntamientos y las dip*utacio-

José Luis Picado, Antonio 
Hérrero y en dos ocasiones 
Miguel Angel Iglesias, consi
guieron los tantos abulenses. 
La caja de Avila fue siempre 
por delante en el marcador, así 
llevaron un 2-0 a su favor; más 
tarde acortar distnacias los 
canarios 2-1 y luego se pasó al 
3-1 y 4-1 para al final llegar a 
ese 4-2 definitivo.

Con esta victoria y a falta del 
partido ante Bilbao, se jugará 
hoy mismo a partir de las cua
tro y media de la tarde, los 
abulenses y siempre que gane 
su choque pueden ocupar esa 
segunda plaza.

nes provinciales de la Comuni
dad Autónoma para exponerles 
la política que va a seguir la 
Junta de Castilla y León en esta 
materia

La reunión, que tenía como 
objeto unificar y coordinar es
fuerzos, ha servido para sentar 
las bases de colaboración entre 
las distintas Administraciones

Hasta ahora Bilbao es prime
ro en la clasificación y queda
rá líder del grupo; tras los bil
baínos lucharán por el segun
do puesto Avila, Córdoba y Ca
narias. La última jornada será 
vital para el desenlace final de 
esta competición.

Lo negativo para los abulen
ses en este partido fue la lesión 
de Miguel Angel Rico, aunque 
no es grave ni mucho menos, 
éste buen jugador no podrá 
jugar hoy el choque decisivo 
frente a la Caja de Bilbao. Si el 
partido de por sí ya es muy 
difícil, se le une esta importan
te baja

en la promoción del deporte es
colar. También se ha hablado de 
la necesidad de potenciar los 
denominados Centros de Tecni
ficación Deportiva y sobre la 
línea de acuerdos que va a ofre
cer la Junta a los ayuntamientos 
y a las diputaciones para la firma 
de convenios en materia depor
tiva.-

La Real jugará en 
Atocha frente al
Dínamo de. Minsk
San Sebastián Efe.___________

La Real Sociedad jugará en 
Atocha frente al Dínamo de 
Minsk, el próximo día 21, el en
cuentro correspondiente a la Re- 
copa de Europa, después de la 
aprobación oficial del escocés 
Ernest Walker, delegado de la 
UEFA, tras su visita hoy al campo 
donostiarra

Un portavoz del Ayuntamien
to de San Sebastián declaró a Efe 
que“Mr. Walker ha venido como 
delegado ejecutivo de la UEFA y, 
teniendo en cuenta que la Comi
sión de Inspección de Estadios 
de este organismo no se reúne 
hasta diciembre, el visto bueno 
del escocés va a misa”.

Dicho portavoz indicó que Er
nest Walker comentó que "he 
comprobado que aquí la gente 
no se come a los porteros ni a los 
árbitros, como era nuestra im
presión”, dada la proximidad de 
las porten as a las gradas de fon
do. Por este motivo, una de las 
medidas ordenadas por el esco
cés ha sido la de situar unas 
redes detrás, para evitar que se 
puedan lanzar objetos a los guar
dametas.

4GF SEGUROS. S. A.
SEGUROS TECNICOS

Todo Riesgo Constmccióa Avería de Maquinaria. Orde
nadores y Equipos electrónicos.
MULTIRRIESGO INDUSTRIAL TRANSPORTES DE MERCANCIAS RESPONSABILIDAD CIVIL

AGENTE PARA AVILA:
GONZALO PEREZ SANCHEZ

C/ Comuneros de Castilla, 2. Teléfono 21 22 32 AVILA
ANUNCIO

Dentro del Programa de Fomento y Mejora 
de la Raza Avileña Negra-Ibérica que desarro
lla la Diputación Provincial, se va a proceder a > 
la cesión de 11 sementales y 20 novillas entre j 
los ganaderos de la provincia

El plazo de presentación de solicitudes 
finaliza el próximo día 19 de octubre, las 
mismas podrán dirigirse a la Diputación Pro- i 
vincial o a los Servicios Agropecuarios de esta i 
Corporación, calle Capitán Méndez Vigo, 9.

El sOrteo de los sementales y novillas tendrá 
lugar el día 22 del presente mes, a las dicisiete 
treinta horas en la Diputación Provincial.

Avila a 7 de octubre de 1987.
EL PRESIDENTE, Jesús Terciado Sema
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lAUTOMOVILISMOl ^^ polémica está servida__________________________

No hay rallye de Santa Teresa. El RACE organizará en 
nuestra capital, si el Ayuntamiento accede, la penúltima 
prueba del Campeonato de España de rallyes de tierra 
Camel “Ciudad de Avila”
• Carlos Jiménez: “No se ha dicho la verdad. El Rallye de Santa Teresa
no se hace ni se cambia de fecha”
Avila L M. Soto.

En nuestro número del pasado 
miércoles, 7 de octubre, y tras 
una entrevista que realizamos 
con el actual presidente de la 
Escudería Gredos, José Antonio 
González, éste nos dió la buena 
nueva de que el Rallye de Santa 
Teresa cainbiaba de fecha con
cretamente al 21 de noviembre, y 
que además, sería puntuable pa
ra el campeonato de España de 
Rallyes de Tierra Desde ese mis
mo día a esta redacción y a 
quien suscribe la presente infor- 
mación, se han dirigido numero
sos deportistas y el propio dele
gado de la Federación de Auto
móvil, dando una versión muy 
distinta a la que nos facilitó José 
AntonioGonzález.

La realidad, y tras conocer la 
opinión del propio RAÇE a través 
del abulense José María Abella, 
es, que, la prueba del día 21 de 
noviembre, efectivamente se 
disputará en Avila, será la penúl
tima carrera de esta competi
ción, y llevará el nombre de Cam
peonato de España de Rallyes de 
Tierra Camel “Ciudad de Avila”. 
La organización de la misma 
corre a cargo del RACE, que a la 
vez es su patrocinador y contará 
con la colaboración del Ayunta
miento de Avila y la Escudería 
Gredos. Tras esto la pregunta es 
obligada ¿y el Rallye de Santa 
Teresa qué pasa con él?

Puestos en contacto con el 
Ayuntamiento abulense y a tra
vés de su concejal encargado en 
temas deportivos, Luis Lozano, 
para estas fiestas el Rallye conta
ba con una subvención de 150.000 
pesetas pero nadie la -solicitó. 
Por otro lado algunos de los 
amantes a este deporte y socios 
de la Escudería Gredos, nada 
saben del popular Rallye ya que 
no han tenido citación alguna de 
la única escudería abulense.

Tras esto, y mientras no se 
demuestre lo contrario, el Rallye 
de Santa Teresa no se celebrará 

Esta escena no se repetirá este año en las.fiestas de “La Santa”. lumbreras

este año y la culpa está en los 
directivos de la Escudería Gre
dos y más en particular de su 
presidente, José Antonio Gon
zález. Todo apunta a que el pre
sidente en cuestión, ha utilizado 
una prueba importante para salir 
del trance ante la no realización 
de esta prueba de “La Santa”.

EL RACE DISPUESTO A QUE 
AVILA SEA SEDE DE LA 
PENULTIMA PRUEBA DEL 
CAMPEONATO NACIONAL DE 
RALLYES DE TIERRA

José María Abella, abulense, 
afincado en Madrid, es un impor
tante miembro del RACE. Con él 
dialogamos acerca de esta gran 
prueba que puede tener por es
cenario Avila.

—José María ¿vendrá el Cam
peonato de España de Rallyes de 
Tierra a Avila?

—Hay muchas posibilidades y 
todo depende del Ayuntamiento 
abulense, si nos apoya con ma
terial estaremos allí el próximo 
día 21 de noviembre

—¿Tendrá que ver algo ese 
Rallye con el de Santa Teresa?

— Nada en absoluto. Este 
Campeonato de España de Ra
llyes de Tierra Camel está orga
nizado y patrocinado por el RA
CE Como hemos tenido la baja 
de Logroño para realizar allí una 
prueba, yo como abulense que 
soy pensé en Avila. Este verano y 
con Carlos Rodríguez comencé 
a buscar lugares para la prueba, 
de momento no los consegui
mos. Luego y con la ayuda de 
José Antonio González, presi
dente de la Escudería Gredos, 
logramos unos buenos lugares 
para esta competición Ahora 
será el Ayuntamiento de Avila 
quien decida si quiere que se 
haga o no. Desde luego con el 
Rallye de Santa Teresa nada te
nemos que ver.

—¿cómo sería esa importan
tísima prueba en Avila?

— Mira las verificaciones a los 
coches, pueden salir perfecta
mente más de noventa, se reali
zarían el viernes 20 de noviem
bre de cinco a siete de la tarde. 
El día 21, sábado, se daría la 
salida a las 10,00 de la mañana 
para terminar hacia las cuatro o 
cinco de la tarde. Dos horas 
después de la llegada se proce
dería a la entrega de trofeos.

—¿Lugares para la salida y lle
gada?

— Mira todo esto depende de 
que el Ayuntamiento nos diga 
que sí a esas ayudas o presta
ciones, que no son económicas, 
que le hemos solicitado. La sali
da se podría dar en el Mercado 
Chico y allí mismo sería la llega
da, o también esta se puede 
efectuar en una gasolinera o 
cualquier industria que lo soli
cite, aunque tendría que pagar 
por ello.

—¿Estas pruebas mueven a 
pilotos de categoría y mucha 
gente?

— Pues sí, ahí tienes que en 
las tres primeras posiciones es
tán Oñoro, Zanini y Ruis, pero 
luego hay hombres como Servia, 
Oliveras etc Yo pienso que has
ta Avila se desplazarían más de 
setecientas personas; la hoste
lería saldría bien parada

—¿Si viniera este año a nues
tra capital podrí a repetir en pró
ximas ediciones?

—Yo como abulense que soy 
y miembro del RACE lucharé por 
ello, no te quepa la menor duda 
Ojalá que este año esté en Avila 
además, date cuenta que sería la 
penúltima prueba puesto que 
justo al sábado siguiente se ce
lebrará en Madrid el final de esta 
competición La ocasión es de 
oro y en Avila estarían todos los 
mejores pilotos de España

CARLOS JIMENEZ: “SE HA 
INTENTADO ENGAÑAR 
A LA GENTE’

Carlos Jiménez, ex-presidente

de la Escjidería Gredos y socio 
en la actualidad de la misma, se 
puso en contacto con esta redac
ción y nos clarificó un tanto todo 
este tema.
—¿No estás de acuerdo con lo 
escrito el pasado miércoles?

—Bueno, no puedo estar de 
acuerdo con algo que se ha 
dicho y que no es cierto. El 
Rallye de Santa Teresa no cam
bia de fecha sino que este año, 
no habrá por que los miembros 
de la junta directiva de la Escu
dería Gredos no se han movido. 
Y esto me lo confirma aún más 
cuando a tí, el concejal de De
portes te ha contado el tema de 
la subvención

La prueba del Campeonato de 
España de Rallyes de Tierra que 
se disputará el 21 de noviembre y 
Avila, es otra cosa bien distinta y 
en ella la organización y el pa
trocinio es solo y exclusivo del 
RACE Que nadie trate de enga
ñar y dicer que esa prueba es el 
rallye de Santa Teresa, no es 
cierto.

—¿Te veo muy enfadado?
— Mira, yo el pasado año jun

to con mi directiva realiza: mos 
las dos pruebas que teníamos 
previstas: Subida al Pico y Rallye 
de Santa Teresa Con este último 
y en el capítulo de entrega de 
trofeos tuvimos muchos pro
blemas, fuimos muy criticados 
por gente que ahora está llevan
do los destinos de la Escudería 
Se comprometieron a realizar 
muchas cosas, y ahora ya ves el 
Rallye de Santa Teresa no se 
hace. ¿Qué pasará con esos ocho 
o diez pilotos abulenses que 
toman parte en esta competi
ción?

—¿Se quedan compuestos y 
sin novia?

— Desgraciadamente es así. 
En ese rallye de tierra a lo mejor 
dan entradas a pilotos abulen
ses, esto se tendrá que hacer 
por ranking Pero ¿quién va a 
cambiar su coche de. arriba a 
abajo y con un costo superior al 
medio millón de pesetas para 
tan solo un día y cuarenta kiló
metros?

Yo si he venido a aclarar este 
tema, es porque eso que se ha 
dicho no se ajustaba a la reali
dad y alguien, se ha querido 
apuntar un tanto que no es suyo 
y así, tapa lo del Rallye nuestro. 
Además un grupo de pilotos 
abulenses mo lo ha pedido.

CARLOS MARTIN, 
PILOTO ABULENSE

Entre los muchos pilotos que 
se han puesto en contacto con esta 
redacción, Carlos Martín nos da
ba su impresión de este tema:

—“Aunque en Avila no somos 
muchos los pilotos que hay, la 
verdad es que más de uno y dos 
teníamos intención de preparar 
y participar en el Rallye de Santa 
Teresa Yo he estado preparando 
mi vehículo para esta prueba 
pero de poco me va a servir. 
Nuestra indignación, ya que hay 
más compañeros, es total y ab
soluta con la Escudería Gredos. 
Se han dejado escapar este po
pular rallye”.

—¿Vais a hacer algo?
— Sí, para matar el gusanillo 

hemos preparado una gimkana 
para el próximo sábado 17 de 
octubre a las cuatro y media en 
los terrenos de la pista de saltos 
“San Segundo”. Esta prueba será 
popular y en ella pueden tomar 
parte cuantas personas lo de
seen

— José María García, delegado 
federativo en Avila de este de
porte, nos comentó sobre este 
tema;

—“Es indignante que se pier
da un Rallye como el de Santa 
Teresa por no hacer las cosas. Yo 
he sido muy criticado por esas 
mismas personas que ahora 
quieren apuntarse tantos que 
no son y además faltan a la 
verdad Mira prefiero no comen
tar más puesto que ya he tenido 
bastantes disputas, eso sí a mi se 
me criticó por hacer ¿y ahora 
qué?

La movida como verán es im
portante y desde luego José An
tonio González no queda muy bien 
parado con estas manifestacio
nes. Atención también que un 
grupo de pilótos abulenses y de 
cara al próximo año, van a inten
tar montar una asociación de pi
lotos abulenses. Con ello, la Es
cudería Gredos puede salir mal 
parada

De todas las formas lo peor de 
todo esto y aquí hay que dar la 
razón a los pilotos abulenses, es 
que el Rallye de Santa Teresa no 
se haga este año, y con los agra
vantes de no solicitar al Ayun
tamiento abulense esa subven
ción, amén de no celebrarse reu
nión alguna de la Escudería Gre
dos para tocar este tema» Las 
cosas en el automovilismo abu
lense, no marchan bien.
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AJEDREZ ~| El lunes comenzará en Sevilla

£1 duelo eterno: Cuarto enfrentamiento 
Kasparov-Karpov
• El actual campeón parte como favorito para mantener 

su corona mundial
Sevilla. Lid, por Vicente To
rres.

El próximo lunes doce de 
octubre —Día de la Hispani
dad— comienza en el teatro 
“Lope de Vega” de Sevilla el 
cuarto duelo por la corona 
mundial de ajedrez entre los 
grandes maestros soviéticos 
Garri Kasparov, de 24 años, y 
el ex-campeón Anatoli Kar
pov, de 36, quien intenta re
cuperar el título que poseyó 
durante diez años.

Ambos colosos del tablero 
han disputado ya un total de 
96 partidas en sus tres encuen
tros anteriores, desde que se 
enfrentaron por vez primera 
con el título en juego a partir 
del 10 de septiembre de 1984. 
El balance es de sumo equili
brio: 71 partidas terminaron 
en tablas, Kasparov ganó 13 y 
Karpov 12.

El “match” actual, cuya ce
remonia inaugural se celebra
rá mañana sábado, día 10 con 
el sorteo de las piezas, ha sido 
fijado a un máximo de 24 par
tidas, si ninguno consigue an
tes 12,5 puntos. En caso de 

empate a doce, Kasparov re
tiene el título. Las partidas se 
jugarán los lunes, miércoles y 
viernes a partir de las cinco de 
la tarde. El domingo es día de 
descanso.

Los dos contendientes, des
de hace ya una semana en la 
capital andaluza, hacen gala 
de optimismo. Kasparov, co
mo siempre acompañado de 
su madre, se muestra seguro 
de si mismo con cierto matiz 
de arrogancia: “cuestionar mi 
superioridad seria absurdo. Le 
he ganado las dos últimas 
ocasiones y esta será la terce
ra”, propaga a los cuatro vien
tos. Karpov, que hace unos 
meses ganó en la también an
daluza ciudad de Linares la 
final del torneo de candidatos 
(sobre Andrei Sokolov por 
7,5 a 4,5 sin perder ni una par
tida) anuncia por su parte: 
“en Sevilla volveré a ser el 
primero”.

Anatoli Karpov, el preferi
do de los directivos de la fede
ración soviética de ajedrez por 
personificar el ruso de “pura 
sangre”, es hombre de juego 

posicional, que gusta de líneas 
claras y rehuye complicacio
nes. Hablando de su rival, 
Kasparov dice que Karpov 
tiene un talento innato para 
comprender la situación en el 
tablero y ejecutar los movi
mientos que refuerzan su po
sición. Muchos jugadores con
sideran incómodo en grado 
sumo enfrentarse a Karpov: 
“es como si te colocasen en
cima una camisa de fuerza y 
no te la pudieras quitar”.

El campeón mundial (jo
ven, sano y rico como dice 
Kasparov sobre si mismo) es 
el típico “investigador”, siem
pre a la búsqueda de nuevas 
variantes, con muchas horas 
de reflexión y análisis. Ama 
las complicaciones, la lucha 
y... el número 13. Kasparov, 
con buena dosis de supersti
ción, opina que el número le 
trae suerte. Nació un 13 de 
abril de 1963, es el 13 cam
peón mundial de la historia y 
conquistó el título mundial 
por 13: 11 en el año 85 (8 más 
5=13) en nuestro siglo.

Los expertos opinan que

Garry Kasparov parte como favorito en este Campeonato del Mundo de Aje
drez, aunque no será nada fácil ia victoria. Archivo

Kasparov revalidará su título, 
librándose de paso de la pre
sencia de Karpov por lo me
nos hasta 1990. Pues ahora 
empieza de nuevo al ciclo de 
tres años para disputar el 
campeonato del mundo. Y de
jó de existir para siempre la 
denominada “Lex Canipo ma
nes” (presidente de la FIDE) 
quien concedió a Karpov el 
derecho a la revancha cuando 
perdió su título.

Pese a su juventud, éxitos y 
optimismo, Kasparov no ha 
olvidado la frase de una mujer 
que le conmovió de modo ex
traño en su día, como él mis
mo confiesa. El 10 de no
viembre de 1985, al día si
guiente de conquistar el título 
mundial. Roña Petrossian, la 
viuda del ex-campeón del 
mundo, le dijo: “Garri, me das 
pena pues ya tienes tras de ti 
el día más feliz de tu vida”.

Avila. J.G.A.

Para pasado mañana do
mingo, día 11, con motivo de 
las fiestas de Santa Teresa, el 
Club de Tiro Avila ha organi
zado una extraordinaria tira
da de pichón, que se celebrará 
en el campo “Altos del Fresni
llo” y en la que se disputará el 
“Gran Premio Excmo. Ayun
tamiento de 
con 150.000 
mios fijos y 
de plata.

Avila”, dotado 
pesetas en pre- 
valiosos trofeos

En primer lugar, a partir de 
las doce de la mañana, se dis
putará el trofeo “Joyería-Re
lojería Angel”, a 3 pájaros, no 
excluyen ceros, distancia de 
26 metros. Entrada 2.000 pe
setas. Los premios serán el 
trofeo, para el triunfador, y el 
70% de las inscripciones.

A partir de las 13 horas, el 
“Gran Premio”, condicionado 
a 6 pichones, sin excluir ceros, 
distancia 26 metros, y entrada 
de 3.500 pesetas.

TIRO 1 Domingo y lunes

Tiro al plato y de pichón con motivo de 
las fíestas de Santa Teresa

Distribución del Premio: 12, 
copa de plata y 20.000 pese
tas; 22, lingote de plata y 
16.000 pesetas; 32, trofeo y 
15.000 pesetas; 42, 14.000; 52, 
13.000; 62, y 72, 11.000; 82, al 
122, 10.000 pesetas.

Otros trofeos para Damas, 
Veteranos y “Juniors” meno
res de 18 años y socios del 
Club que no obtengan trofeo 
en la general.

Un valioso trofeo de plata 
para el tirador que gane dos 
tiradas consecutivas de este 
Gran Premio.

Directores de Tiro: Don 
Fernando Delgado González 
y don Hipólito Encinar del 
Dedo.

Dada la cuantía de los pre
mios y los importantes tro
feos, se espera que acudan 
muchas y destacadas escope
tas a esta ya tradicional prue
ba.

EL PROXIMO LUNES, 
DIA 12, “GRAN PREMIO 
SANTA TERESA 
DE JESUS”

El lunes próximo, día 12, 
en el Campo de Tiro “Alto del 
Fresnillo^’, a partir de las 11 
de la mañana, se disputará el 
“Gran Premio Santa Teresa 
de Jesús” de tiro al plato.

Será la tirada a 50 platos 
(dos series) y la inscripción de 

2.700 pesetas, platos aparte.
División del premio: 1^, 

trofeo de plata y 12.000 pese
tas; 22, lingote de plata y 
9.000 pesetas; 32, lingote de 
plata y 7.000 pesetas.

Para los restantes tiradores 
mejor clasificados, L®, cate-

Jueves 15 a las 4,30 de la tarde

MONUMENTAL CORRIDA CONCURSO 
DE GANADERIAS

goría (no 1.® E), 2.® categoría 
y 3® categoría, primero en ca
da categoría trofeo y 6.000 
pesetas; 22, trofeo y 4.000 pe
setas. Otros 12 premios de 
consolación, de 3.500 pesetas 
cada uno repartidos propor
cionalmente al número de ti
radores inscritos en cada ca-
tegoría nacional L®, 2.® y 3.®.

Trofeo para Damas, 
ranos y Juniors.

Directores de Tiro:

Vete-

Don
Rufino Beltrán Lobo y don 
Hipólito Encinar del Dedo.

PLAZA DE TOROS 
AVILA

SEGUNDO ANIVERSARIO
EL SEÑOR

DON EUSEBIO ANTOLIN TRIGUEROS
TENIENTE DE INTENDENCIA. RETIRADO 

FALLECIO EN AVILA. EL DIA 11 DE OCTUBRE DE 1985 
A LOS 72 AÑOS DE EDAD 

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ
Su esposa doña Amparo Puente Santamarta; hijos Angel (De la Razón Social “Peluquerías 

—ANGEL—”) y Valentín; hijas políticas Carmen de la Fuente y Maria Jesús Piñán; 
hermanos Florentino, Carmen, Manuela. Isabel y Adolfo; hermanos políticos, nietos, sobri
nos, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.
El funeral que se celebre el día 10, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia parroquial de Santa 

María de Jesús^. será aplicado por su eterno descanso.

6 — SOBERBIOS TOROS — 6
Cuyas defensas están íntegras, que lucirán los colores de sus 
respectivas divisas, pertenecientes a cada una de las famosas 
y muy acreditadas ganaderías siguientes:

D. JUAN ANDRES GARZON, D.* CARIDAD CO
BALEDA, D. JUSTO NIETO, “VALVERDE”, D. 
SANTIAGO MARTIN y HERMANOS SANCHEZ 
ARJONA.

Serán picados, banderilleados y muertos a estoque por los espadas;

ROBERTO DOMINGUEZ 
MORENITO DE MARACAY 
VICENTE RUIZ EL SORO

Acompañados de sus correspondientes cuadrillas de picado
res y banderilleros.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Se alquila local C/ Virgen de 
Covadonga. Telf. 22 55 08.

—Se alquila ¡Jiso amueblado, 6 
camas. Telf. (983) 29 45 68.

—Se alquila piso para estudian
tes. Valladolid. 20. Telf. 22 77 86.

—Alquilo piso, Avda, de Portu
gal, 20-3.°, calefacción central, 
con o sin muebles. Razón en el 
mismo, de 10 a 1 y de 4 a 8.

COCHES VENTA
—Vendo furgoneta Mercedes 
1300. Buen estado. Telf. 22 88 40.

—Se vende coche BMW. I. Telé
fono 22 18 96.

ENSEÑANZA
—Dificultades en lectura y escri
tura Dislexias. Tlfs. 2,1 23 71 - 
22 97 54. De 3 a 4.30 tardes.

OFERTAS
—Se ofrece señorita experien
cia servicio canguro. Tardes- no
ches. Telf. 22 20 46.

HIPOTECAS
—SE GESTIONAN HIPOTECAS. 
EN 48 HORAS AL 18% ANUAL, 
CANCELAMOS EMBARGOS, (91) 
431 13 70-431 13 19-435 41 98 
MADRID.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar. Telf. mañanas 21 34 07. Tar
des: 21 17 99.

—Necesito chica interna Telé
fono 22 30 30, (a partir una tarde).

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

L—Mediante una Agencia de Publicidad.
2.—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION 

Nombre y apellidos........................................................... ............

Dirección.............................. ..............................  Teléf.................
Población......................... .......................... ...........-.....................

—Se necesita empleada de ho
gar, interna, con informes, sa
biendo cocina. Telf. 22 05 79.
—REPRESENTANTE. Precisa pa
ra venta en Mercerías artículos 
gran consumo. Dirigirse. Caseri. 
Apartado 1.232. León.
—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias.. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián

PISOS VENTA

Si quiere vender su ■ 
^piso, le interesa ha- 
¿ blar con nosotros.
’ Primero se lo valo
ramos, para poder rea- f 
lizar la transacción en^ ■ 
su justo precio, des
pués, si así lo desea, 
ponemos a su dispo
sición nuestra organi
zación profesional co
legiada de eficacia de- ¡ 

^mostrada.

APaon»,
AGENCIA DE LA PROPIEDAD^ . 

• INMOBILIARIA ' 
"San Juan de la Cruz. 20-3°-3 
Tlfno. 22 50 35 AVILA,

jPISÓ DE 200 M2.! 
—5 dormitorios
—3 cuartos de baño 
—Amplio salón 
—Cocina
—Garaje y trastero
—Zona ajardinada con piscina y 

tenis
VÉÑDE:
POMAR
AOBMCIA INMOBILIARIA
San Juan da la Crus. 20-3.* 
Talpona: 22 BO 38

VENTAS ^a—a———aa—i ,
-Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf 22 73 39-21 37 17.'

—Se vende molino para piensos, 
en MANCERA DE ARRIBA. Telé
fono 23 22 88.
—Cabeza tractora Barreiros, 350, 
moderna 5 años. Muy buenas 
condiciones. J. HORCAJO S.A. 
Segovia. 911/ 43 22 61.

—Vendo chalet en "Las Herven- 
cias” 1.’ Fase. Telf. 21 32 74. (De 
10 a 2 y de 5 a 9).

—Vendo CHALET "HERVEN- 
CIAS”. Parcela 1.633 m2. Vivien
da 200. Porche 200. Garaje 100. 
Pozo. Piscina. Arboles, césped 
800. Acepto cuenta: piso o local. 
FACILIDADES. Telf. 21-29-33.
— PoVfubilación vendo dos mos
tradores frigoríficos acero inoxi
dable con vitrina Barraco 2810 09 
—En Las Berlanas. Casa de plan
ta baja 160 mtrs. Y 120 mtrs. Co
nales. Llamar tardes al (91) 
433-75-98.
—OCASION. Liquido muebles ofi
cina usados. Salamanca. 923/ 
25 7 5 39, horas oficina

—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

VARIOS
—Agricultores, ganaderos, cuni
cultores, carniceros; Suscríban
se lean, “Ferias-Mercados-Mata
deros”, revista semanal informa
tiva precios ganado, productos 
agropecuarios. Telf. 923-242183.

BOLSA DE TRABAJol

• Se necesitan oficiales 
de primera yesistas. Con 
experiencia. Para Arévalo.
• Se necesitan oficiales o 
ayudantes cocineros. Con 
experiencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las ofícinas 
de Empleo de la Provincia 
Avila 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo; 30 00 98; El Barco de 
Avila 34 00 19, y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

21-26-40 
21-27-62
21 - 27 - 93

Crucigramas

Para hoy, viernes
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE 
A TTISTF

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.   
13,00: MIRADOR.

13,00: SHERLOCK HOL
MES.
(Repetición).
“El rapto de la señora Hud
son”.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LLAMADOS PA

RA LA GLORIA.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELE

DIARIO.
18,00: LA ALDEA DEL 

ARCE.
18,30: LA TIA DE 

FRANKENSTEIN.
“El principio” (Nueva serie).

19,30: MAS VALE PRE
VENIR.
“La epilepsia es controlable”. 

20,00: LA HORA DE BILL 
COSBY.

20,30: TELEDIARIO 2. 
21,10; EN FAMILIA.

Dirección y presentación: 
Iñaki Gabilondo.

22,30: VIERNES CINE. 
“Forajidos de leyenda”. 

00,20: TELEDIARIO 3. 
00,40: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
17,15: CARTA DE AJUS

TE.
17,30: TAEKWONDO.
18,30: MUSICAL. 

“Evocación a Lecuona”. 
19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA. 
20,00: MICKEY Y DO

NALD.
20,30; HABITAT. 
21,00: LAS CUENTAS 

CLARAS.
“Investigación es futuro”. 

21,30: EL ARTE DE 
VIVIR.
“Los paisajes de la cultura”.

22,00: CONCIERTO 2.
23,30: TIEMPOS MO

DERNOS.

Para mañana, sábado

8,45: CARTA DE AJUSTE. 
The Beatles.

9.00: UN, DOS, TRES (R).

10,30: DON QUIJOTE DE LA 
MANCA (R). '

“El caballero de los espejos”. 
Don Quijote y Sancho empren
den camino hacia Zaragoza En 
cuentran a unos cómicos dis
frazados uno de Diablo, otro de 
Muerte y el tercero de Rey. 

11,00: LA BOLA DE CRISTAL.
12,00: LOTERIA.
12,45: NUEVA GENTE
13,30: OBJETIVO 92
14,30: 48 HORAS.
15,35: DANIEL EL TRAVIESO 
16,05: PRIMERASESION.“E1 

abismo negro".
18,00: ERASE UNA VEZ... LA 

VIDA.
"El nacimiento”.
18,30: PROFESOR POOPSNA- 

GLE.
19,00: NUMERO 1.
Las imágenes de los discos 

más vendidos según la lista 
elaborada por AFYVE.

19,35: EL EQUIPO A.
20,30: 48 HORAS.
21,05: INFORME SEMANAL.
22,20: SABADO NOCHE.
23,30; VERDI (R).
“El éxito”. En vísperas del 

estreno de “Nabucodonosor”, 
Verdi conocerá a la soprano 
Giusepphina Streppani, la mu
jer con la que posteriormente 
conviviría durante treinta años. 
El día 9 de marzo de 1842 se 
estrena "Nabuco” en la Scala 
de Milán. Este éxito le abre las 
puertas del más famoso salón 
de Milán, el de la condesa Clara 
Maffei,al que es invitado por la 
propia condesa, y donde se dan 
cita intelectuales y patriotas.

0,35: FILMOTECA TV.
“Un paseo bajo el sol”. ,

SEGUNDA 
CADENA

14,45: CARTA DE AJUSTE. 
15,00: ESTADIO 2.
Se incluyen retransmisiones 

de ajedrez, taekwondo, balon
mano, baloncesto, automovi
lismo.

22,30: NOCHE DE TEATRO. 
“Sólo el amor y la luna traen 

fortuna”, de Miguel Mihura.
Amancio Lara, cincuentón, 

gran concertista, con el aire 
típico del artista internacional 
de primera fila, está sentado al 
piano en el salón de su casa 
con el mismo entusiasmo que 
lo hiciera ante el más selecto 
auditorio. Interrumpe la ejecu
ción la presencia de Maritza, 
amante del artista, a la que ha 
llamado para que conozca una 
serie de cosas desagradables 
que acaban de ocurririe.

0,50: DIALOGOS CON LA 
MUSICA.

YAYO

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

CRUCIGRAMA NUMERO 7

HORIZONTALES.—1: Nota musical. Quejido.—2; Rebaños, pia
ras.—3: Neutro. Canción canaria. Artículo indeterminado.—4: 
Símbolo del níquel. Río de Italia. Terminación verbal.—5: Planta 
umbelífera aromática. Garrocha, puya.—6: Criba grande. Piedra 
muy dura de aspecto Jabonoso.—7: Hablar en público. Objeto.—8: 
Balido. Delata. Dios fenicio.—9: Quinta letra del alfabeto turco. 
Interjección. Símbolo del argón.—10: Intentos, tentativas.—11: 
Conozco. Prefijo negativo.

^ ÿ Días depublicación  .......................... ................. ........
| Total palabras.................. .................................. ...........

GOSTEDELANUNCIO
| Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo). 

Cada palabra más: 39 pesetas.
i Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
' postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

VERTICALES.—1: Símbolo del sodio. Río de la Siberia occiden
tal.—2: Pueblo de Jaén.—3: Símbolo del molibdeno. Arbol laureá- 
ceo de Costa Rica. Símbolo del actinio.—4: Regala. Río de Huesca. 
Municipio de Noruega.—5: Pueblo de Qviedo. Juego de naipes.— 
6: Agarrar. Animal de carga.—7: Sucio, descqldado. Hongo.—8: 
Adverbio de tiempo. Que no es diáfana. Terminación de aumenta
tivo.—9: Posesivo. Chiflado. Ficha del dominó.—10: Estuche con 
objetos de tocador.—11: Símbolo del radio. Contracción.

"SÓLÜCÍÓÑ AL NÚMERO ANTERIOR

1: Uso. Año.—2: Orar. Noca.—3: AV. Rita. Fa.—4: Zar. Gasa. 
Ag.—5: Aludes. Pena.—6: Din. Vid.—7: Opón Resaca.—8: Su. 
Amén Dar.—9: Ar. Idea. Do.—10: Ayer. Ruta.—11: Ata. Ena.
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Da solana José Manuel Serrano

Esperanza frente a terrorismo

EN los últimos días, el avance en la lucha contra el terrorismo 
etarra está dando los mejores resultados desde que surgiera el 
problema ETA. Numerosas detenciones, innumerables regis

tros y la estrecha colaboración entre las policías francesa y española son 
lo más destacado de esta vasta operación que está sembrando optimis
mo, aunque aún no se pueda cantar victoria.

UN dato a tener en cuenta, en este asunto, es la escasa incidencia 
de la jomada de protesta por las actuaciones policiales en las 
tres prpvincias vascas y en Navarra. Los seguidores de la causa 

etarra provocaron algunos incidentes y cortaron el tráfico. Pero casi 
nada más, porque la inmensa mayoría de la población no hizo caso a la 
llamada de HB a una huelga general.

El tiempo

Empeoramiento
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas un empeora
miento del tiempo que co
menzará por el noroeste pe
ninsular y producirá chubas
cos frecuentes en la vertiente 
atlántica y cantábrica.

Los chubascos afectarán a 
Galicia, regiones cantábricas, 
alto Ebro, Pirineos y Castilla- 
León.

Las temperaturas se man
tendrán sin grandes cambios 
durante la mañana; inicián
dose un descenso durante la 
tarde y noche.
SABADO, 10:

Inestabilidad generalizada 
en casi toda la Península y 
Baleares. Se producirán pre
cipitaciones, a menudo tor
mentosas en todas las regio
nes, pudiendo ser localmente 
intensas por la madrugada y 
primeras horas del día en el 
norte y ambas mesetas

Temperaturas extremas en 
Avila:

Máxima de ayer: 17,4 grados.
Mínima de ayer: 10,8 grados.

DICEN los entendidos que los dirigentes etarras han caído en la 
trampa tendida por el ministro Barrionuevo. Puede que Seá. 
así, pero probablemente haya sido la captura de “Santi' 

Potros”, efectuada por la policía gala, el origen de estas numerosas 
detenciones. El “santuario” etarra en el sur de Francia parece haber 
pasado a la historia. Si esto que ahora se hace hubiera sido realizado 
hace tiempo, otro gallo nos cantaría a todos y, probablemente, no habría 
que haber inscrito en el libro de muertos a tantos cientos de personas 
inocentes. Pero, como dice el refrán, más vale tarde que nunca. Aún 
estamos a tiempo de conseguir que, al fin, la paz sea un hecho cierto en el 
País Vasco. Bastantes años de tensión se llevan vividos". El miedo parece 
dejar paso a la esperanza.

O.N.C.E.
DIA 8 DE OCTUBRE 

2.500.000 pesetas al número 
07495.
TERMINACIONES

7495; 50.000 pesetas.
495: 5.000 pesetas.
95; 500 pesetas.
5: 100 pesetas.

Viernes, 9 de octubre de 1987
Ss. Juan Leonardi, pb.; Dionisio Areopagita, Arnoaldo, Gisleno, 

Lamberto, obs.: Diosdado, ab.; Rústico, pb.; Eleuterio, dec.; Domnino, 
mr.; Abraham, y Lot, patriarcas. •

EI Sol sale a las 6,19 y se pone a las 17,45.
La Luna sale a las 18,49 y se pone a las 8,53.

Manifestación de 
maestros en Avila
Avila. Redacción.

A las 8,30 de esta mañana 
estaba prevista una concentra
ción de maestros ante la Direc
ción Provincial de Educación con 
el fin de manifestar su discon
formidad con la aplicación del 
apartado 4.° (Hora Sexta) de las 
normas generales para el curso 
académico 1987-1988, que hace 
referencia al modo de dedica
ción de cinco horas semanales, 
no lectivas.

Encierro de 
antidisturbios 
en Madrid
Madrid. Efe.

Las compañías 15 y 17 de la 
reserva general de Madrid (anti
disturbios) reafirmaron anoche 
que serán “inflexibles” en su 
postura de encierros, hasta que 
se resuelvan sus problemas sala
riales y laborales, afirmó ayer a 
Efe un portavoz del Sindicato 
Nacional de Policía (SNP).

Los agentes libres de servicio 
de ambas compañías, que se en
cuentran en “alerta roja” ante 
una posible acción de Eta en 
Madrid, están encerrados desde 
ayer en la parroquia de Santa 
María del Buen Aire, en la ma
drileña calle Encomienda de Pa
lacios, en Moratalaz, para pedir 
mejoras económicas y laborales.

Los presidentes de 
Cantabriay Castilla 
y León estudiaron 
las comunicaciones
Burgos. Efe.

Los presidentes de Cantabria, 
Juan Hormaechea, y de Gastillay 
León, José María Aznar, mantu
vieron ayer en la capital burgale
sa una reunión para analizar la 
situación de las comunicaciones 
por carretera entre la Comunidad 
cántabra y la provincia de Burgos.

Los dos presidentes autóno
mos se mostraron de acuerdo en 
que sea la Administración Cen
tral la encargada de financiar las 
obras necesarias para mejorar 
las comunicaciones por carre
tera.

La reina Sofía 
inauguró una 
exposición en París
Madrid. Lid. 

La reina doña Sofía, acompa
ñada del primer ministro francés, 
Jacques Chirac, inauguró ayer 
las cuatro exposiciones que bajo 
el título genérico de “Cinco si
glos de arte español” muestran a 
los franceses la más importante 
selección de obras de arte

Aunque no han podido viajar a 
París las principales obras de los 
grandes maestros antiguos espa
ñoles, entre los cuadros envia
dos se encuentran algunas de las 
piezas más significativas de Ve
lázquez, Goya y el Greco.

Avila. Antonio Ribas.

Comúnmente, a la Cruz 
Roja de Avila se la identifica 
con unos cometidos especí
ficos, por ser los que, con 
mayor facilidad, han llegado 
al conocimiento del público. 
Pero la realidad es que, la 
Cruz Roja abulense, viene 
desarrollando otra serie de 
actividades que son general
mente desconocidas por el 
mismo.

Entre estas últimas se en
cuentra, por ejemplo, la dis
tribución (500 litros fueron 
repartidos este verano entre 
nueve centro benéficos de 
nuestra provincia) de con
centrado congelado de li-, 
món, donado por el SEN- 
PA. Se trata de una opera
ción que es previsible se 
repita también en los pró
ximos años, porque, en el 
último Pleno de la Asam
blea Suprema, ha sido acep
tada la participación de la 
Cruz Roja Española en fu
turas operaciones similares, 
así ¿orno la formalización de 
un convenio con el SENPA 
para la distribución de pro
ductos hortofrutícolas de pro
ducción nacional.

PROGRAMA DE A Y LUA 
A LA LACTANCIA 
INFANTIL

Por otra parte, la Asam
blea Provincial de la Cruz 
Roja de Avila está llevando 
adelante, desde el pasado 
año, un programa de ayuda 
a la lactancia infantil, del 
que se han beneficiado ya 
cerca.de rriedio centenar de

La Cruz Roja abulense realiza otras 
actividades generalmente desconocidas
familias necesitadas, tanto 
de la capital como de los 
pueblos de nuestra provin
cia y que ha merecido ser 
tomado en consideración por 
la Consejería de Bienestar 
Social, habiéndose aproba
do la concesión de una sub
vención de 1.200.000 pese
tas, a este respecto, para el 
presente ejercicio.
FORMACION DE 
PERSONAL

En otro orden de cosas, es 
también digna de destacár la 
labor que viene desarrollan
do en cuanto se refiere a la 
formación de personal.

Sede de la Cruz Roja de Avila, Institución que también realiza una serie de actividades menos conocidas.
LUMBRERAS

Así, con independencia de 
los habituales cursos de so
corrismo y formación sani
taria básica que tradicional
mente realiza la Escuela Pro
vincial de Socorrismo de la 
Cruz Roja y que son dirigi
dos tanto a los voluntarios 
como al público en general y 
entre los que cabe destacar 
los impartidos a los alumnos 
de la Escuela General de Po
licía, voluntarios de Protec
ción Civil, Cuerpo de Bom
beros, Policía Municipal y 
Asociación de Amas de Ca
sa —todos en el presente 
año— la Asamblea Provin
cial de la Cruz Roja de Avila 

ha visto aprobados tres de 
los proyectos presentados al 
Fondo Social Europeo para
1987. y
FINANCIADOS POR EL 
FONDO SOCIAL 
EUROPEO

Se trata de tres cursos de 
Puericultura, Geriatría y So
corrismo Acuático y Depor
tivo (este último ya comen
zado y los otros dos de in
mediata iniciación) que son 
Confinanciados por el Fondo 
Social Europeo y el Ministe
rio de Trabajo y Seguridad 
Social, a través de la Unidad 
Administradora del Fondo

Social Europeo, para los que 
ha sido concedida una sub
vención total próxima ajos 
7.000.000 de pesetas, con 
destino a la formación sani
taria asistencial de jóvenes 
en paro menores de 25 años 
'dq\edad y en los que partici
paran sesenta alumnos.

Por otra parte, y en virtud 
del convenio recientemente 
firmado entre la Cruz Roja 
Española y el INEM, se in
cluye la aprobación para Avi
la de un curso de auxiliares 
de Dietética y Nutrición y 
otro de Socorrismo, finan
ciado por el organismo úl
timamente citado y que será 
impartido, igualmente, por 
la Escuela Provincial de So
corrismo.

IMPORTANCIA DEL 
VOLUNTÁRIADO

Hay que señalar que se es
tá dando una especial im
portancia a la formación de 
los voluntarios de la Institu
ción que nos ocupa, tanto de 
los que se incorporán me
diante la organización pe
riódica de sesiones básicas 
de información para nuevos 
voluntarios, como de los que 
ya llevan tiempo en la Cruz 
Roja, facilitándoles la parti
cipación en cuantos cursos, 
seminarios, jornadas o en
cuentros se organizan a ni
vel nacional, regional o pro
vincial, para su reciclaje o 
para su especialización y per
feccionamiento en los servi
cios en que prestan su cola
boración o desean prestaría 
en un futuro.
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